Odeurs intimes

par Pierre Piroton

Étrange couple dont on va surprendre ici les jeux pervers. L’homme est un fétichiste des odeurs féminines ; il n’y a pas de parfum plus enivrant pour lui que ceux qui s’échappent du corps de la femme quand elle n’a pas eu le temps de faire une toilette approfondie. Odeurs de sueur ou de pipi, il raffole des senteurs les plus intimes de la femme. Doublé d’un voyeur pathologique et d’un lécheur que bien des chiens envieraient, il a tout pour faire le bonheur salace de Bernadette, une jeune femme un peu paumée qu’il rencontre un soir de solitude dans les toilettes d’un café. Comment leurs jeux se corseront, comment ils finiront par y mêler Amina, une femme très odorante et très autoritaire, comment celle-ci finira par en faire ses jouets sexuels... Et notamment comment chacun des deux, à l’insu de l’autre, sera « utilisé » par les clientes et les clients de cette « dominatrice », nous vous laissons le découvrir dans ce premier roman d’un auteur belge qui n’a pas fini de vous étonner.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Dans les vieux pornos, on rencontrait souvent des prêtres lubriques. Bizarrement, ils semblent avoir déserté les bouquins de cul actuels. Ayant, encore gamine, déniché un de ces vilains livres dans une malle du grenier de ses grands-parents, voici quel conte de fées Gina P. (une amie sicilienne que j’ai rencontrée à Palerme) se racontait avant de se chatouiller le bouton. Elle, Gina P., à l’instar de l’héroïne de son livre, tombait sous la coupe d’un curé maudit qui, chaque fois qu’elle succombait à son péché mignon (le vice solitaire), lui infligeait comme pénitence de répéter l’opération devant lui.

« Femelle impure, vous ferez vos saletés sous le regard de Dieu ! Nous finirons bien par extirper le ver du fruit ! »

Pendant qu’elle se contorsionnait, nue dans la sacristie, il fustigeait ses petits seins et sa croupe dodue avec des rameaux de buis. Et lui oignait d’eau bénite, afin de les purifier, les parties que tourmentait le démon. Longuement. En veillant à ne négliger aucun repli où le maudit aurait pu s’infiltrer.

« Je veux bien t’aider, mais il faut y mettre du tien. Montre-moi où il se loge ! »

« Mon père, je n’ose ! »

« Mais encore ? »

« À l’endroit où je pisse, Padre, sauf votre respect. » « Voyons ça… allons, pas de chichis, un curé c’est comme un docteur : à quel endroit, précisément ? Ici, en bas, ou là-haut ? »

« Oh, mon père, c’est surtout ce petit bouton qui me tracasse… »

« Eh bien, c’est donc lui que nous allons punir ! »

Une fois de plus, j’ai mis la charrue avant les bœufs. Ce qui importe avant tout dans un fantasme (tout lecteur de porno sait ça), c’est la scène originelle : celle où l’héroïne bascule dans sa folie. Ici, il n’est pas difficile de deviner comment Gina aurait pu procéder : tout bêtement, en se confessant. Lui était-il possible de dissimuler ses vilaines pensées à son prêtre ? Vous n’y songez pas. Elle avouerait donc à confesse au prêtre de sa paroisse qu’elle avait de mauvaises pensées sur lui.

« Sur moi ? »

« Je me touche entre les jambes en pensant à vous, mon père. Je me raconte que c’est vous qui m’y forcez. Est-ce que vous croyez que c’est le démon qui m’inspire des pensées aussi vilaines ? »

« C’est plus que probable, ou alors tu auras écouté les ragots des commères. Comment peux-tu croire que moi, je te demanderais une chose pareille ? Pour quelle raison le ferais-je ? »

« Pour me punir, mon père. Et me guérir de mes vilaines habitudes. J’ai beau me confesser, chaque fois, je recommence. Dès que je suis au lit, je me dis : non, pas ce soir ! Mais il suffit que je dise ça et, à l’instinct, je mets ma main… où il ne faut pas. Alors, vous, pour me punir… Vous m’obligez à le faire devant vous ! Pour me faire honte, pour m’humilier ! Pour m’ôter l’envie de recommencer. Vous comprenez ? »

La suite coule de source :

« Mais, ces pénitences que je suis censé t’imposer, elles n’agissent donc pas, puisque tu recommences ? »

« Parce que ce n’est pas pour de bon, Padre. Vous pensez bien que si c’était vrai que vous me punissiez, ce serait différent ! J’aurais tellement honte que je crois bien… enfin je suis presque sûre que… »

« Eh bien, mademoiselle, nous allons bien voir ! Viens avec moi dans la sacristie, nous serons plus tranquilles… »

Et là, derrière une lourde tenture, dans une étroit capharnaüm, Gina réaliserait enfin son rêve. Prosternée, la croupe nue, elle attendrait sa pénitence, toute frétillante d’angoisse.

« Combien de fois, cette semaine ? »

« Six fois, mon père. »

Une génuflexion. Signe de croix. Visage sévère.

« Tu auras donc six coups de ceinture ! Mais avant, je vais vérifier si tu as des pensées impures, écarte les genoux et penche-toi plus que ça pour bien ouvrir ton cloaque. Si tu es mouillée à cet endroit, c’est que tu es en proie aux pensées lascives ! »

Les doigts explorent donc le « calice d’impureté ». Qui est trempé, bien sûr. Cherchent le petit bouton. Qui n’a jamais été aussi impertinent !

Restons-en là. Un peu tard, je m’aperçois que je n’ai pas parlé des « odeurs » qui se dégageaient pendant les pénitences. Vous vous rattraperez avec celles que vous allez renifler maintenant. En effet, ce nouvel auteur est un fanatique des odeurs corporelles… Comme je le comprends !

À bientôt, charmantes pécheresses, vilains pécheurs. Je vous bénis !

E.

CHAPITRE PREMIER

La rencontre

Jean-Pierre poussa la porte du café. Il était onze heures du soir. Après avoir erré comme une âme en peine dans les rues de la petite ville, il éprouvait l’envie irrésistible de se rincer le gosier.

L’établissement était presque vide. Au comptoir, deux clients, des habitués, échangeaient leurs impressions sur le dernier match de l’équipe nationale de foot, sous l’œil indifférent du patron.

À une table, un verre de Martini à moitié vide attendait sans doute le retour d’un client. Après avoir commandé un whisky, Jean-Pierre se dirigea vers les toilettes. Les verres de bière qu’il avait absorbés plus tôt dans la soirée lui pesaient sur la vessie.

Au bas des marches, il trouva facilement les urinoirs. En se soulageant, il entendit un bruit familier. De l’autre côté de la mince cloison, dans les toilettes-dames, un jet puissant frappait l’eau de la cuvette. On entendait même le sifflement caractéristique de la pisse au passage des petites lèvres resserrées.

Dans la main de Jean-Pierre, le pénis ne restait pas insensible au stimulant auditif. Il prenait du volume, de la fermeté ; le prépuce se rétracta, découvrant le gland luisant.

Dans la cabine voisine, le jet de la fille diminuait d’intensité. Bientôt, des clapotements entrecoupés de soupirs firent comprendre au jeune homme que la source se tarissait.

Il s’attendait à entendre un froissement de papier sur la chatte humide de l’inconnue : un son qui l’enchantait toujours.

Rien ne se produisit, si ce n’est le glissement d’une culotte et de bas nylon le long d’une paire de jambes. Sans doute, le pingre propriétaire du boui-boui n’avait-il pas renouvelé le rouleau hygiénique…

Jean-Pierre avait fini de pisser depuis un moment, mais il demeurait immobile, sur place, curieux de découvrir le visage de la pisseuse. Mais peut-être, après tout, n’était-ce qu’une grand-mère de soixante-dix ans !

La poignée s’ouvrit après quelque hésitation. Une jeune femme aux yeux hagards apparut. Elle ne devait pas avoir plus de vingt-huit ou trente ans ; des cheveux en bataille entouraient un visage d’aspect plaisant.

La fille se dirigea en titubant vers l’escalier, qu’elle entreprit de gravir en s’accrochant à la rampe. À mi-chemin, elle se tordit la cheville. L’instant d’après, elle dévalait les marches en poussant des cris de frayeur.

Jean-Pierre se précipita et offrit d’aider la malheureuse à se relever.

— Rien de cassé ?

Il n’était pas pressé de tendre la main à la jeune femme. Étourdie, celle-ci ne s’était pas rendu compte que sa jupe soulevée dévoilait ses cuisses. Le bas qui gainait la jambe était parcouru d’une flèche qui invitait le regard à remonter jusqu’à la fourche.

La fille se releva péniblement, en grimaçant de douleur. Elle accepta avec une expression de reconnaissance le secours qu’on lui offrait. Pour l’aider à rejoindre la salle du haut, Jean-Pierre lui prit le bras, qu’il enroula autour de son cou.

Une odeur de transpiration chatouillait les narines du garçon. Jetant un coup d’œil de biais sous le bras qu’il soutenait, il aperçut une auréole à hauteur de l’aisselle. La fille avait transpiré ; et son déodorant l’avait abandonnée depuis un bon moment.

Un autre que Jean-Pierre aurait été incommodé par l’odeur. Lui, au contraire, était aux anges. De tout temps, il avait été attiré par les odeurs intimes des femmes. Chaque fois qu’une occasion s’offrait de satisfaire son odorat hyper sensible, il en profitait.

Bras dessus bras dessous, tous deux rejoignirent la salle du café. Jean-Pierre guida sa compagne vers la table qui supportait le demi-verre de martini. Il s’installa en face d’elle et engagea la conversation. La jeune femme, qui se prénommait Bernadette, était célibataire.

Elle raconta à son compagnon que, prise de déprime, elle était allée seule au cinéma. Ensuite elle s’était consolée de sa solitude au moyen de quelques verres d’apéritif. C’était tout ce qu’elle avait trouvé pour se remonter le moral. Généralement, son ivresse était éphémère : les effets euphorisants disparaissaient au bout de quelques heures, lui laissant un goût amer dans la bouche.

Au moment de sa rencontre inopinée avec Jean-Pierre, Bernadette se trouvait dans un état d’esprit morose, mais réceptif. Encore étourdie par sa chute, elle s’était demandé ce que lui voulait ce type.

Elle lui avoua que les verres d’alcool qu’elle avait ingurgités lui avaient brouillé les idées. Mais, à présent qu’elle était bien installée sur sa banquette, elle reprenait de l’assurance et soutenait aisément la conversation avec son vis-à-vis.

Quand Jean-Pierre voulut commander une nouvelle consommation, le patron lui fit comprendre qu’il était l’heure de fermer. Cinq minutes plus tard, les deux jeunes gens se retrouvaient ensemble dans la rue.

Une vilaine pluie s’était mise à tomber. Jean-Pierre proposa à Bernadette de la reconduire chez elle. Elle accepta sans hésitation. Ils prirent le chemin du quartier Roture.

Il remarqua que la fille exagérait sa claudication. Sans doute était-ce pour elle un bon prétexte pour donner le bras à son compagnon, et aussi pour dissimuler son manque de stabilité dû à l’alcool.

Tout naturellement, pour le remercier, elle lui proposa de monter boire le dernier verre chez elle. Jean-Pierre prit place dans le fauteuil qu’elle lui proposait. Tout en sirotant un scotch, il admirait les jambes de la maîtresse des lieux installée en face de lui. Elle avait des mollets musclés, et des cuisses que la position assise arrondissait encore davantage. ça tombait bien : Jean-Pierre n’avait jamais aimé les maigrichonnes. Et la paire de seins de Bernadette, que son décolleté mettait en valeur, l’attirait de façon irrésistible.

À un moment, il vint s’asseoir à ses côtés, sous prétexte de feuilleter avec elle l’album de photos qui la représentait enfant et adolescente. Il en profita pour humer l’odeur que dégageait son corps.

Quand il l’embrassa, il eut dans la bouche le goût sucré du Martini dont elle avait abusé. Il en éprouva comme un vertige. Ses mains partirent sans tarder à la découverte des rondeurs qui l’avaient appâté. Tout en échangeant avec elle de longs baisers, auxquels elle répondit lascivement, il palpait les nichons, qu’il parvint à dégager de l’échancrure de la blouse. Il y posa délicatement les lèvres ; ses doigts remontaient lentement le long du bras.

Il constata avec étonnement que l’aisselle en sueur était garnie de nombreux poils, qu’il caressa avec voracité. Voulant en voir davantage, il entreprit de la déshabiller ; mais, là, il se heurta à une résistance.

— Non, je t’en prie… je ne suis plus très fraîche…

Jean-Pierre était perplexe. Comment faire comprendre à la fille que c’était précisément son odeur naturelle qui le séduisait ? Il la fit taire en l’embrassant sur la bouche.

Il recommença sa tentative quelques minutes plus tard, avec plus de réussite. Dès qu’il en eut l’occasion, il enfouit le nez sous le bras de sa nouvelle copine. Du bout de la langue, il recueillait des phéromones abondantes, riches, qu’aucun déodorant n’avait altérées.

Les odeurs féminines n’attiraient pas Jean-Pierre à tous les coups. Ainsi, un jour, il était tombé sur une fille qu’il ne pouvait pas « sentir ». Les émanations qu’elle diffusait, animales à souhait pourtant, le rebutaient. Dès qu’elle s’approchait de lui, il éprouvait une répulsion qu’il ne parvenait pas à s’expliquer. Il n’aurait pas été capable de la caresser, encore moins de lui faire l’amour…

La découverte du corps de Bernadette, de ses rondeurs et de ses odeurs, troublait Jean-Pierre au plus haut point : sa queue se dressait sous le pantalon.

Bernadette s’en rendit compte et prit l’initiative de le déshabiller. Et elle souleva les fesses pour faciliter la tâche du jeune homme qui lui retirait sa jupe.

Elle prit un air effrayé quand elle s’aperçut qu’il plongeait la tête entre ses cuisses écartées. Elle se souvenait des toilettes du café où ils s’étaient rencontrés ; elle avait dû, faute de papier hygiénique, se rhabiller sans s’essuyer. De plus, sa journée de travail ayant été éprouvante, elle avait énormément transpiré.

Le visage marqué par la honte, elle cherchait à repousser la tête du garçon, mais celui-ci tenait bon, heureux de l’aubaine. Elle finit par s’abandonner.

Jean-Pierre obtenait enfin ce qu’il désirait tant. Le slip de la fille présentait, à la fourche, une tache jaune d’origine indubitable : son odorat était trop exercé pour s’y tromper.

Il introduisit, entre la peau et le coton, sa langue qu’il fit frétiller pendant de longues minutes. Finalement, il retira à regret le slip de la fille, pour s’attaquer directement à la chatte.

Bernadette était bestialement velue. La toison qui recouvrait son mont de Vénus, au lieu de présenter une forme classique en triangle, était carrée et plus large que la normale.

Une languette de son épais buisson remontait vers le nombril, où venaient mourir les dernières bouclettes. L’intérieur des jambes, particulièrement soyeux, n’avait pas été rasé depuis longtemps. Les poils d’un noir de jais tranchaient sur la blancheur des cuisses.

Jean-Pierre reprit son exploration ; ses lèvres se posèrent sur les poils autour de la vulve. Les relents de pisse dominaient, mais le nez du jeune homme reconnut aussi un mélange de sueur et de mouille, comme en dégagent les femmes quand elles sont vraiment très excitées.

Jean-Pierre fit un effort pour se détacher de son plat préféré. En effet, la fille commençait à s’impatienter. Elle avait saisi la queue, d’où pendait un filet de mouille, pour y déposer ses lèvres.

Le gland barbouillé avait un goût âcre, mais cela n’empêchait pas Bernadette de manifester du plaisir en l’embrassant. D’ailleurs, le garçon n’avait-il pas osé faire minette à sa chatte encore pleine de pisse !

La fellation eut pour effet de faire se contracter la verge. Jean-Pierre avertit sa partenaire qu’elle risquait de provoquer son éjaculation prématurée.

Peu après, il la chevauchait dans la position du missionnaire. Leurs lèvres se joignirent ; ils échangeaient leurs salives, mais aussi les sécrétions recueillies sur le sexe de l’autre.

La séance les laissa à bout de forces, et de souffle. Ils avaient joui de façon très intense, et il était tard. Ils s’endormirent dans les bras l’un de l’autre, pour ne se réveiller qu’au petit matin.

Jean-Pierre et Bernadette étaient dégrisés, sans éprouver de regret pour ce qui s’était passé la veille. Mais la soirée bien arrosée leur avait donné la gueule de bois. Ils échangèrent un dernier baiser, avec l’intention de ne pas en rester là, et de se revoir au plus vite.

Il fut décidé que Jean-Pierre passerait prendre Bernadette dès le lendemain soir, pour l’emmener au restaurant.

Quand il fut parti, elle revint dans sa chambre, sourire aux lèvres, et examina l’étendue des dégâts. Sur le lit dévasté, les draps défaits présentaient des taches révélatrices, et l’air dégageait une assommante odeur de stupre.

Bernadette attendit un peu avant de remettre de l’ordre dans sa chambre : elle préférait évoquer le souvenir de sa nuit d’amour. Elle se recoucha et se roula dans les draps moites.

Elle cherchait en vain sa culotte. Étonnée, contrariée, elle finit par soupçonner Jean-Pierre. Avait-il profité d’un moment d’inattention de sa part pour la fourrer dans sa poche ? Loin de s’en irriter, elle se sentait rassurée : n’était-ce pas de bon augure pour la suite de leur histoire ?

CHAPITRE II

Souvenirs

Lors de ses premières expériences sexuelles, Bernadette n’avait connu que des femmes. Elle avait partagé l’appartement d’une amie, pendant cinq ans, avant de s’installer seule, quand Céline s’était mise en ménage avec un homme.

Malgré son ressentiment contre celle qui l’avait abandonnée, Bernadette repensait encore à leur vie en commun avec nostalgie. À l’époque, Céline voulait partager son appartement pour épargner les frais, et Bernadette, qui désirait mettre un terme à sa solitude, avait accepté tout de suite.

Les deux amies étaient vite devenues intimes : Céline était une fille sans complexes, qui avait l’habitude de se promener nue dans l’appartement, et même de se gratter les poils de la chatte et du cul devant sa copine. Elle allait jusqu’à taper familièrement sur le popotin un peu trop rebondi de Bernadette.

Comme l’appartement était exigu, les deux filles dormaient dans la même chambre. Un soir, après avoir vu un film d’horreur qui les avait terrorisées, elles s’étaient couchées dans le même lit. Elles espéraient que la promiscuité atténuerait leur angoisse…

Bernadette avait fini par s’endormir en serrant dans ses bras le corps à moitié nu de son amie. Elle fut réveillée en pleine nuit par une sensation d’étouffement. Elle tentait en vain d’aspirer l’air. Couchée tête-bêche sur elle, en 69, Céline lui donnait des baisers dans la fente, tout en lui appliquant sa propre chatte sur la bouche.

Bernadette était trop engourdie pour se défendre ou protester, d’autant que la langue qui lui fouillait le vagin lui procurait des sensations plus agréables que celles qu’elle avait l’habitude de se prodiguer elle-même.

Après avoir repris son souffle, elle répondit aux caresses de son amie. La découverte des plaisirs saphiques fut pour elle une révélation. De ce jour, la satisfaction des pulsions sexuelles prit une grande importance dans sa vie. Chaque soir, elle avait besoin de téter jusqu’à plus soif la mouille qui débordait de la grosse vulve blonde de Céline.

Cette première expérience avec une personne du même sexe avait été déterminante pour la suite de la vie sexuelle de Bernadette. Elle avait cessé de lorgner les garçons. Ses séances avec Céline absorbaient toute son énergie physique et tout son influx nerveux.

En se réveillant le matin, avant d’ouvrir les yeux, elle tendait la main en direction de son amie, dont elle partageait désormais le lit. Ses doigts palpaient, à travers le drap ou le tissu de la nuisette, les formes arrondies des seins et des cuisses.

Un désir violent faisait battre le coeur de Bernadette. Elle était incapable de penser à autre chose qu’à ce corps féminin désarmé. Elle avançait le visage et se penchait au-dessus des lèvres entrouvertes. Elle respirait l’air tiède qui s’échappait de la bouche charnue, le buvait, s’en rassasiait…

Elle attendait et redoutait à la fois le moment où Céline s’éveillerait, car celle-ci ne manquerait pas de l’insulter pour l’avoir empêchée de dormir. Mais son désir était chaque fois le plus fort : elle soulevait le drap et approchait les narines du large décolleté sous lequel luisait une poitrine que la chaleur du lit avait rendue toute moite.

Chaque fois que le buste se soulevait au rythme de la respiration, une odeur de sueur envahissait les narines de Bernadette, la plongeant dans le ravissement.

Il faut préciser que, si Céline soignait son aspect extérieur quand elle devait rencontrer d’autres personnes, elle se négligeait dès qu’elle rentrait chez elle. Il ne lui serait jamais venu à l’idée de se rafraîchir le soir, avant de se coucher pour faire l’amour avec son amie. Elle partait du principe que Bernadette devait l’accepter telle qu’elle était. La jeune fille, sous la coupe de la maîtresse des lieux, acceptait tout sans protester.

C’étaient les aisselles de Céline qui dégageaient l’odeur la plus puissante. D’innombrables gouttes de sueur s’y étaient déposées tout au long de la journée. Quant à son entrejambe, un simple examen de ses culottes aurait suffi à édifier l’observateur sur l’ampleur de sa négligence.

Bernadette s’en fichait : le slip avait été porté par son amie ; cela suffisait à son bonheur. Parfois, quand elle ramassait le linge sale qui traînait dans la chambre pour le ranger dans la corbeille, ou le fourrer dans la machine à laver, elle inspectait les taches jaunes et brunes qui garnissaient la fourche de chaque slip.

Il lui arrivait même de renifler le coton, ou d’y poser ses lèvres, sans répugnance. Elle était la seule à connaître l’intimité de Céline ; rien d’autre ne comptait pour elle.

Les mouvements d’approche de Bernadette finissaient par réveiller Céline, dont les réactions étaient imprévisibles. Parfois, elle se mettait en colère ; il n’était pas rare qu’elle gifle son amie, qui, n’osant poursuivre ses tentatives, se retirait humblement.

À d’autres occasions, Céline tournait le dos en marmonnant des phrases incohérentes qui traduisaient son mécontentement. Sans sommation, elle lâchait un pet odorant qui retentissait dans la chambre comme l’ordre de ne plus insister.

Il arrivait aussi que les caresses de Bernadette excitent sa copine. Celle-ci guidait alors, à deux mains, la tête de son amie entre ses jambes, et soulevait les fesses pour l’aider à lui dénuder la vulve.

Ces moments privilégiés, Bernadette n’aurait voulu s’en priver pour rien au monde. Avec la bénédiction de son amie, elle enfonçait la tête entre les cuisses entrouvertes et se livrait à un cunnilingue effréné.

Sa langue allait et venait entre les lèvres suintantes, qui exhalaient une odeur de pisse et de transpiration, que venait bientôt renforcer l’arôme d’une mouille abondante. La bouche de Bernadette se collait aux lèvres vaginales frissonnantes, et ses dents cherchaient le clitoris saillant, pour le mordiller avant de le titiller de la langue.

L’instant d’après, c’est son nez qui s’enfonçait entre les nymphes, pour leur rendre hommage et humer l’odeur prenante qui s’en exhalait.

L’alternance des lèvres et du nez de Bernadette à l’endroit sensible plongeait Céline dans un état fébrile. Et celle-ci ne tardait pas à atteindre l’orgasme. Les vibrations qui agitaient son bas-ventre devenaient intenses ; elle poussait de petits cris pareils à des glapissements. Ses cuisses se raidissaient, et sa chatte béante lâchait une giclée de pisse.

La position de Céline lui permettait de maintenir sa partenaire prisonnière de son entrejambe. Elle ne relâchait sa pression que plus tard, vaincue par le sommeil, dans lequel sa jouissance ne manquait pas de la replonger.

Bernadette, pendant ce temps, restait immobile, incapable de respirer à l’aise, attendant patiemment que sa partenaire daigne la libérer. Elle avait sur les lèvres un goût de mouille et de sueur, pimenté par les premières gouttes du pipi du matin, au goût particulièrement âcre.

Bernadette n’en avait cure ; elle aurait accepté de mourir d’étouffement, à condition que ce soit entre les cuisses de la femme qui remplissait sa vie.

Leur liaison, d’abord purement physique, donnait naissance chez Bernadette à une affection qui touchait à l’amour. Céline, profitant de la situation, accentuait son emprise sur son amie.

En quête de sensations nouvelles, elle proposa un jour d’attacher Bernadette aux barreaux du lit. Tentée par l’expérience, celle-ci accepta sans protester. À peine était-elle immobilisée que le comportement de Céline changea.

Se conduisant en maîtresse absolue, elle la couvrit d’insultes et lui pinça violemment les seins et les fesses. Le jeu dura bien une heure ; Bernadette dut la supplier de la libérer, promettant de se soumettre, dorénavant, au moindre de ses caprices.

De ce jour, Bernadette devint, dans l’intimité, une domestique obéissante, prête à tout pour mériter l’approbation de sa maîtresse.

Ses week-ends commençaient toujours de la même manière : habillée en soubrette, elle attendait le retour de Céline, lui faisait couler un bain et jouait à ses côtés le rôle de manucure, de pédicure, de coiffeuse… La séance pouvait durer des heures. Il lui était interdit de se rafraîchir et d’utiliser les W-C, si bien qu’elle finissait par éprouver une gêne insupportable à la vessie, surtout quand ses mains entraient en contact avec l’eau du bain.

Céline se réjouissait de l’embarras de son esclave. Elle ne sortait de la baignoire que pour se serrer contre sa soumise, en faisant en sorte de lui comprimer son bas-ventre plein de pisse. En fin de compte, après avoir joui des caresses des doigts et de la langue de son amie, Céline l’autorisait à se soulager dans un pot de chambre trop petit, si bien que la pauvre fille avait toutes les peines du monde à ne pas en mettre partout.

Les séances en question rappelaient de mauvais souvenirs à Bernadette. Dans son enfance, alors que la plupart de ses condisciples étaient continentes depuis longtemps, il lui arrivait de perdre des gouttes dans son slip, de sorte qu’elle passait ses journées avec un entrejambe humide et malodorant.

Au début, elle se sentait gênée. Elle avait l’impression qu’on la regardait de travers, que sa honte se lisait sur son visage… Elle finit par surmonter son appréhension, et par se complaire dans son jus.

Plus tard, à l’adolescence, elle dégageait une odeur de femelle, qui allait s’accentuant d’heure en heure pendant la journée. De plus, elle transpirait par tous les pores de sa peau. Ce n’est que lorsqu’elle devait vivre en société qu’elle consentait à se laver, de peur d’importuner les autres.

Aussi, Bernadette ne protestait-elle pas quand Céline lui interdisait de se débarbouiller, car l’humiliation en question n’en était pas du tout une pour elle.

Le problème d’incontinence qui la préoccupait avait disparu à l’âge adulte, du moins pendant la journée. La nuit, plusieurs fois par semaine, elle se réveillait avec une sensation brûlante entre les jambes. Elle portait la main à son sexe, pour constater, une fois de plus, qu’elle s’était oubliée.

Durant les premiers mois de sa relation avec Céline, elle parvint à lui cacher la vérité, mais l’autre finit par s’en rendre compte, et ne manqua pas d’exploiter la situation.

La maîtresse de maison la faisait boire en fin de soirée, sachant très bien que sa victime ne parviendrait pas à tout éliminer avant de se coucher. Le lendemain, à la première heure, elle passait l’inspection.

C’était pour Céline l’occasion de piquer une colère et d’administrer à son esclave les châtiments qu’elle méritait. Les coups pleuvaient sur les fesses, ainsi que sur la fente. Elle ne s’apaisait qu’après avoir infligé la suprême humiliation :

— Tu seras punie par où tu as péché ! lançait-elle.

Puis elle s’accroupissait au-dessus du visage de Bernadette et lâchait un long jet de pisse qui, s’écoulant le long de la peau lisse de la petite cochonne, allait se mêler à ses pertes de la nuit.

À la fin du week-end, la machine à laver tournait à plein. Et Bernadette n’aurait pas osé pointer le bout du nez dehors avant d’avoir pris plusieurs douches à la file !

Ces années de vie commune l’avaient profondément marquée. Chaque fois qu’elle se retrouvait seule, elle se révoltait et se promettait de déménager au plus tôt, et de ne plus jamais revoir sa tortionnaire. Mais il suffisait que cette dernière reparaisse pour que ses résolutions s’évanouissent ; à nouveau, elle se faisait toute petite, prête à obtempérer sans discussion.

Le jour où Céline lui annonça sans ménagement qu’elle la quittait pour un homme, cela lui fit l’effet d’une bombe. Elle s’était tellement identifiée à son statut d’esclave qu’il lui semblait impossible de concevoir la vie autrement.

Elle eut beau supplier, s’humilier, promettre tout et n’importe quoi, la décision de sa maîtresse fut irrévocable. C’est une fille brisée qui se mit en quête d’un autre appartement.

Bernadette avait échoué au troisième étage d’un immeuble à loyer modéré et s’était efforcée de redémarrer. Sa vie sentimentale était devenue inconsistante. Il lui arrivait de parcourir les rues de la ville, au hasard, et de s’arrêter pour boire. L’alcool lui apportait une consolation éphémère. Elle avait connu plusieurs hommes, mais aucun ne lui avait laissé de souvenir impérissable. Elle errait, dans l’espoir que le destin placerait sur son chemin l’homme ou la femme qui lui redonnerait le goût de vivre.

CHAPITRE III

La douche froide

Le lendemain de sa rencontre avec Jean-Pierre, Bernadette consacra un temps considérable à sa toilette. Elle était décidée à réagir au défaitisme qui l’avait habitée jusque-là, et à éloigner ses pensées moroses. Un nouveau jour s’était levé, chargé de promesses.

La jeune fille s’examinait dans le miroir de la salle de bains. Depuis des mois, elle avait été négligente dans sa tenue. Ce soir, elle voulait se prouver qu’elle avait tourné la page, en se présentant sous son meilleur jour.

Elle commença par prendre un long bain dans une eau additionnée d’huiles essentielles. Le séjour dans l’eau tiède éveilla en elle des désirs sensuels. Tout naturellement, ses doigts s’introduisirent entre ses cuisses serrées. À plusieurs reprises, elle se ravisa, préférant se réserver pour son nouvel amant.

Mais le contact de l’eau chaude sur ses parties génitales rendait son envie irrésistible. Elle finit par apaiser sa conscience en se disant qu’après de longs mois d’abstinence, une séance de masturbation ne freinerait pas son ardeur en présence du jeune homme. De toute façon, elle se caresserait en pensant à lui.

Céline l’avait quittée en emportant les godes et les vibros qu’elle avait coutume d’utiliser pour palier l’absence d’hommes. Bernadette n’avait pas songé à en acheter pour son compte.

Sa manière de se satisfaire était particulière. Elle serrait fortement les cuisses en les croisant. Quand son excitation était devenue très intense, elle parvenait à obtenir des orgasmes en cascade, qui la laissaient exténuée et à moitié inconsciente.

Comme cette méthode lui laissait les mains libres, elle pouvait utiliser ses doigts d’une autre façon : elle introduisait son index dans son anus, après l’avoir humidifié entre ses lèvres vaginales, et explorait les parois mystérieuses du sphincter. De l’autre main, elle se caressait les seins, qu’elle avait particulièrement sensibles.

C’est ainsi que Bernadette se fit jouir, en cherchant à se remémorer chaque instant passé avec Jean-Pierre. L’inconvénient de ces orgasmes très intenses était qu’ils lui faisaient perdre tout contrôle, en particulier celui des muscles de la miction.

Au moment du paroxysme de sa jouissance, elle lâcha un pet, dont les bulles vinrent crever la surface du bain, et aussi un jet de pisse, qui se dispersa dans l’eau parfumée.

Dès qu’elle eut repris ses esprits, son moment d’abandon la fit sourire. Après s’être séchée, elle entreprit de se raser, car ses poils dépassaient. Plus tôt dans la journée, elle s’était rendue chez le coiffeur, mais elle préférait s’occuper elle-même de sa toison intime.

Ses aisselles, ses jambes, son mont de Vénus, l’intérieur de ses cuisses subirent le fil du rasoir. Elle se frictionna à l’eau de Cologne et entreprit de se maquiller.

Il ne fallait pas que Jean-Pierre garde d’elle le souvenir de la Cendrillon de leur première rencontre ! Une femme éméchée, mal coiffée, sentant la sueur et la pisse !

Elle ne lésina pas sur le fond de teint, le rouge à lèvres, et soumit ses yeux à un crayonnage inhabituel. Elle s’aspergea les aisselles de déodorant, parfuma son pubis et ses poignets, et revêtit la tenue qu’elle venait de s’acheter : ni trop voyante, ni trop sage.

Pendant tout ce temps, elle avait prié le ciel pour que son invité arrive en retard. Sa séance de masturbation avait retardé ses préparatifs ; mais maintenant, elle s’impatientait.

Jean-Pierre n’était pas pressé d’arriver. Déjà trois quarts d’heure de retard ! À tout instant, elle croyait entendre la cage de l’ascenseur s’arrêter à son étage, des pas s’approcher de la porte d’entrée ; ses espoirs étaient chaque fois déçus.

Le doute s’insinuait dans son esprit. Et s’il ne venait pas ? Elle n’aurait été pour lui qu’une aventure sans lendemain. Une fille ramassée dans la rue, ou plutôt au bas d’un escalier, dont il avait abusé avant de la jeter comme un kleenex.

Elle sentait une sourde colère monter en elle. Décidément, les hommes étaient tous les mêmes ! Elle avait été d’une naïveté incroyable, s’abandonnant avec candeur comme une adolescente. Il devait bien rigoler ! Sans doute avait-il raconté son aventure à une bande de copains, devant une chope, au milieu des éclats de rire !

Sa colère se retourna contre elle-même. Après tout, si elle avait été gourde, c’était de sa faute. Elle avait cru à l’histoire du prince charmant, et se voyait déjà enfilant l’anneau nuptial ! Elle n’avait que ce qu’elle méritait.

Alors que la plupart des jeunes filles et jeunes femmes cherchaient à se montrer sous leur meilleur jour, elle avait donné d’elle-même l’image d’une pocharde malpropre, incapable de mener une vie normale ! Comment avait-elle pu imaginer qu’elle reverrait Jean-Pierre !

Elle déboucha la bouteille de whisky achetée spécialement à son intention et en prit une rasade au goulot. Un moment plus tard, tout tournait autour d’elle, si bien qu’elle fut obligée de se coucher sur son lit. Des larmes de tristesse et de rage ruinaient le maquillage qu’elle avait mis tant de temps à parfaire.

Dans la salle de bains, le miroir lui renvoya l’image d’une femme ravagée. Elle rejoignit son lit en titubant et sombra dans un profond sommeil, non sans avoir pensé que si Jean-Pierre la voyait dans cet état, il prendrait ses jambes à son cou.

Les journées qui suivirent furent moroses. Les premiers jours, elle espérait encore, avec de moins en moins de conviction, que son amant d’un jour se manifesterait, que les explications qu’il fournirait lui feraient oublier sa rancune.

Ses sentiments étaient mitigés : tantôt elle bouillait de colère contre Jean-Pierre, et contre elle-même, tantôt c’était la tristesse qui prenait le dessus, une tristesse d’autant plus profonde que l’incorrigible rêveuse avait échafaudé des projets insensés.

Les journées passaient, et son espoir de retrouver le garçon s’amenuisait. Ses nerfs se calmaient peu à peu. Elle reprenait sa vie monotone d’avant, avec toutefois, par instants, une grande sensation de vide.

Pendant la journée, elle se concentrait sur son travail, et le soir, évitait de se retrouver seule avec elle-même. Comme elle n’avait pas le courage de cuisiner, elle prenait ses repas à l’extérieur, mais elle avait une fâcheuse tendance à les arroser copieusement.

L’état d’euphorie qui l’habitait à son retour chez elle dégénérait en gueule de bois accompagnée de crises de larmes.

Elle retournait au café où elle avait rencontré Jean-Pierre, dans l’espoir de le revoir, en vain. Une fois ou deux, un client lui témoigna de l’intérêt. Tout en demeurant polie et correcte, elle signifiait à l’inconnu qu’il perdait son temps.

Un soir, elle décida d’aller au cinéma. Cela faisait une éternité qu’elle n’avait plus mis les pieds dans une salle obscure. Elle mangea sur le pouce et se dirigea d’un pas pressé vers le centre-ville.

À peine était-elle assise devant le grand écran qu’elle se rendit compte qu’elle avait oublié de passer par les toilettes.

Le film la captivait, mais elle sentait croître la pression de sa vessie. Comme elle ne voulait rien perdre de l’intrigue, elle se retenait, sans remuer d’un pouce, pour ne pas aggraver la situation.

Progressivement, la gêne qu’elle éprouvait se transforma en plaisir. Son attention se concentrait tantôt sur les aventures du héros du film, tantôt sur la charge qui lui tourmentait le bas-ventre.

À un moment, se rendant compte qu’il n’y aurait pas d’entracte, elle décida d’aller aux toilettes, mais sa vessie était tellement pleine qu’il lui fut impossible de se lever sous peine de tout lâcher sur-le-champ.

Que faire, si ce n’est se soulager sur place ? Sur l’écran, un orage avait éclaté ; le bruit de la pluie eut raison de sa résistance. L’instant d’après, une sensation de chaleur envahissait son ventre, et une odeur pénétrante lui piquait les narines.

Elle ne put s’en tenir à l’évacuation des quelques gouttes du trop-plein ; un véritable flot s’écoula, traversant la jupe pour souiller le siège en velours. Elle n’osait plus tourner la tête ; elle avait l’impression que ses voisins, incommodés par l’odeur, regardaient dans sa direction.

Son émotion lui avait fait perdre la trame de l’histoire sur l’écran. Elle prit la décision de se lever et de quitter la salle avant la fin, de peur d’avoir à affronter des regards réprobateurs.

Elle se fraya un chemin en heurtant de nombreux genoux ; dès qu’elle eut atteint le couloir central, elle s’enfuit.

En sortant du cinéma, elle constata que la nuit n’était pas encore tombée ; la tache sombre qui ornait sa jupe, devant et derrière, était bien visible. Fort heureusement, les passants étaient rares.

Bernadette rasait les murs. Elle croisa des gamins d’une quinzaine d’années qui jouaient au foot dans la rue. Les jeunes n’avaient pas les yeux dans leur poche. Ils interpellèrent la passante, qui pressait le pas en prenant un air méprisant.

Bientôt, résonnèrent à ses oreilles, accompagnés d’éclats de rire, des cris répétés à l’unisson :

— Oh, la salope, oh, la pisseuse ! Elle a fait dans sa culotte !

Bernadette aurait voulu disparaître sous terre ; encore heureux qu’elle ne se soit pas trouvée dans son quartier ! La ville offrait quand même cela de bon qu’elle préservait l’anonymat.

Plutôt demeurer solitaire que d’être exposée à la risée du voisinage ! se dit-elle en atteignant enfin la porte d’entrée de son immeuble, à bout de souffle.

CHAPITRE IV

Odeurs intimes

Jean-Pierre avait toujours possédé un odorat ultra sensible. Il aimait s’interroger sur l’origine de sa prédilection pour les odeurs corporelles des femmes, à commencer par les plus intimes.

Le parfum de l’urine l’avait attiré dès le plus jeune âge. Enfant, déjà, il avait l’habitude de fouiller dans les paniers de linge sale, à la recherche de slips dont la fourche présentait des taches jaunes, et aussi de blouses longtemps portées. Il y plongeait les narines, et même les lèvres, la langue…

Il se serait volontiers fait entraîneur d’une équipe sportive féminine, pour baigner des heures durant dans une atmosphère d’adolescentes suant sang et eau pour gagner le match.

Avec quel plaisir il aurait pris l’héroïne du jour sur ses épaules, pour la porter en triomphe, en agitant la tête de droite et de gauche pour percevoir des effluves d’entrecuisse et d’entrefesse en nage !

À l’école, il lui arrivait de s’attarder dans les urinoirs, sans que cela l’incommode. Plus tard, lors du service militaire, il avait bénéficié de jours de congé supplémentaires parce qu’il s’était porté volontaire pour nettoyer les latrines : corvée considérée comme la plus ingrate de toutes par les soldats.

Lui, au contraire, se sentait là comme un poisson dans l’eau. Toutefois, les gens de son sexe ne l’intéressaient guère.

Il avait entendu parler des « soupeurs », qui déposent des morceaux de pain dans les urinoirs, puis reviennent les manger furtivement. Cette pratique lui aurait convenu si elle avait pu être appliquée aux femmes.

Attendu qu’il n’existe pas, même encore à ce jour, d’urinoirs pour dames, et qu’en outre, il est malséant, voire dangereux, pour un homme de pénétrer dans des toilettes féminines, Jean-Pierre avait renoncé à son fantasme.

Son goût pour les odeurs de transpiration remontait très loin dans son enfance. Ses parents avaient engagé une bonne espagnole qui travaillait comme quatre, et lavait plus souvent les carreaux et le plancher que son propre corps. Dolorès dégageait une odeur que Jean-Pierre aurait reconnue entre mille.

Elle adorait son protégé et, cent fois par jour, le serrait dans ses bras, contre sa poitrine, qu’elle avait on ne peut plus opulente. Le garçon s’écrasait contre les chairs odorantes ; la respiration lui manquait, mais pour rien au monde, il n’aurait cédé sa place.

Il était encore haut comme trois pommes quand sa mère, un jour, rentra à l’improviste alors qu’il mangeait de la confiture à la cuiller. Il lui désobéissait avec la complicité de Dolorès.

Les joues barbouillées, il se réfugia sous les jupes de la bonne et y resta dissimulé. Les jambes qu’il découvrait étaient pareilles à des piliers ; elles impressionnaient fortement le gamin. Il s’y cramponnait en tremblant, attendant que sa mère veuille bien quitter la pièce.

Dans l’espace fermé de l’entrejambe de la bonne, régnait une odeur de femelle qu’il connaissait déjà bien, et aimait beaucoup… Il n’oublia jamais ce moment béni de sa vie où la peur le disputait à la jouissance.

Des années plus tard, lors d’une visite à ses parents, il chercha à retrouver l’odeur sacrée, en fouillant le linge sale de Dolorès. Comme la bonne ne se changeait jamais ou presque, il fit chou blanc.

À l’adolescence, l’instinct sexuel de Jean-Pierre se manifestait par une tendance au voyeurisme. Pendant les vacances, ses parents l’envoyaient à la campagne, chez une tante, dans une ferme.

Veuve, la brave femme avait des difficultés à s’acquitter du travail de l’exploitation : elle faisait appel à une main-d’œuvre saisonnière. Au moment des récoltes, il n’était pas rare de voir une dizaine de femmes arriver en renfort chaque matin.

C’étaient de solides gaillardes, dans la force de l’âge, qui ne craignaient pas les heures d’effort sous le soleil d’août.

La plupart se mettaient en chemise ; Jean-Pierre était frappé par les aisselles, dont les poils abondants luisaient de transpiration à la lumière.

Jean-Pierre, que les travaux des champs n’intéressaient pas, promenait son regard, à l’affût d’une robe soulevée ou d’un sein sorti.

Les champs étant situés à des kilomètres de la ferme, il apportait aux travailleuses le manger et le boire en milieu de journée.

On se réunissait dans un abri fermé, afin de souffler à l’ombre, en avalant des tranches de pain bis et en engloutissant des litres de cidre. Les peaux luisaient de sueur ; tout autre que Jean-Pierre se serait senti assailli par le mélange d’odeurs écœurantes.

L’adolescent avait fait de l’abri son quartier général, et s’était arrangé pour le transformer en poste d’observation. Il s’était rendu compte que les femmes qui avaient un besoin urgent à satisfaire s’accroupissaient derrière l’édifice, à l’abri des regards.

Jean-Pierre eut tôt fait de percer des trous à travers la mince cloison. Quand la chance était avec lui, il pouvait admirer les parties intimes de trois ou quatre femmes d’affilée.

La scène variait peu : l’ouvrière s’accroupissait, relevait ses jupes et abaissait sa culotte. L’instant d’après, un jet puissant s’échappait d’entre ses cuisses. L’urine éclaboussait la peau des jambes et, immanquablement, souillait le slip.

Les plus pressées n’attendaient pas que la source soit tarie pour se rhabiller ; les autres ramassaient une poignée de paille, ou utilisaient leur main pour s’essuyer.

Il faut dire qu’à cette époque, les gens accordaient moins d’importance à l’hygiène corporelle, surtout à la campagne.

Un jour, deux ouvrières découvrirent le pot aux roses. À peine s’étaient-elles soulagé la vessie qu’elles faisaient irruption dans l’abri ; le garçon était encore agenouillé, verge en main, l’oeil au trou.

Un sourire sournois se dessinait sur les lèvres des femmes. Louise et Marguerite, qui n’avaient pas froid aux yeux, voulaient profiter de la situation.

Certes, Jean-Pierre était le neveu de la patronne ; mais, il n’irait sûrement pas se plaindre auprès de cette dernière, de peur de devoir reconnaître l’inavouable. Jean-Pierre les regardait s’approcher avec appréhension.

Son pénis s’était recroquevillé ; Marguerite s’en empara et le tordit, y enfonçant les ongles. Jean-Pierre étouffa un cri de douleur, il ne voulait pas ameuter les autres femmes. Il tomba dans la paille sans dire un mot. Son assaillante lui sauta dessus, et de ses bras puissants, l’immobilisa au sol.

Pendant ce temps, Louise ôtait sa culotte. Après avoir retroussé sa jupe, elle s’assit carrément sur le visage du jeune homme.

Il aurait pu se débattre, donner des coups de genou dans la poitrine de Marguerite, mordre les fesses ou la vulve de Louise. Mais il était encore sous le coup de la surprise et craignait de faire un scandale.

Il respirait difficilement ; sa bouche était collée aux lèvres vaginales de la femme, et son nez emprisonné entre les fesses, auxquelles Louise imprimait un mouvement de va-et-vient. L’anus dégageait une odeur âcre ; le périnée et la chatte sentaient la pisse et la sueur.

Aussi étrange que cela puisse paraître, la situation humiliante ne privait pas le jeune homme de ses moyens ; il recommençait à bander.

Marguerite lui abaissa le pantalon et saisit la pine, qu’elle se mit en bouche, et dont elle taquina le gland de la langue. Elle faisait aller et venir le prépuce sur le gland, d’une manière qui en disait long sur son expérience.

En moins d’une minute, le garçon éjacula dans sa bouche. Mais il ne s’en tira pas à si bon compte.

Marguerite fit signe à son amie de s’éloigner, puis se baissa pour rouler un patin au jeune voyeur, qui gisait toujours dans la paille.

Était-ce pour retrouver le goût du sexe de sa complice sur des lèvres masculines ? Non. Elle recracha le sperme qu’elle avait gardé dans la bouche ; Jean-Pierre fut bien forcé d’avaler.

— Il est difficile à digérer ? lança-t-elle. Attends, je vais te donner à boire !

Quand elle s’était rendu compte qu’elle était épiée, Marguerite avait coupé son jet de pisse d’un coup, si bien qu’il lui en restait encore à évacuer.

Elle plaça les jambes de part et d’autre du corps du garçon et, avec adresse, l’aspergea d’urine en visant la bouche entrouverte.

La pomme d’Adam du voyeur puni montait et descendait : il avalait tout sans recracher.

— Et maintenant, tu vas me nettoyer, continua Marguerite en s’accroupissant sur son visage.

De nombreuses gouttes perlaient à ses poils trempés de sueur ; pendant de longues minutes, Jean-Pierre dut passer et repasser la langue le long de l’entrejambe, bientôt parcouru de soubresauts de jouissance.

Finalement, les deux femmes se rhabillèrent et rejoignirent les autres, abandonnant Jean-Pierre honteux et heureux à la fois.

L’événement en question sonna le glas des séances de voyeurisme campagnard. Le garçon évitait de se retrouver en présence de Louise et Marguerite, et espaçait ses visites à la ferme.

C’était là la racine du fétichisme des odeurs qui l’obsédait continuellement. Ses pulsions sexuelles s’étaient concentrées sur les exhalaisons, bonnes ou mauvaises, que dégageaient les femmes.

Hélas, la réalité était décevante, et les occasions de humer les senteurs intimes de l’autre sexe plutôt rares. Surtout dans un monde où, subjuguées par le mode de vie américain, les femmes se douchaient plutôt deux fois qu’une, et dépensaient des sommes astronomiques en produits aseptisants !

Comme les études ne l’intéressaient guère, Jean-Pierre avait quitté les bancs de l’école, et tenté sa chance de plusieurs côtés, sans grand succès.

Pour finir, il s’embaucha comme homme à tout faire dans un hôtel, ce qui lui ouvrait certaines perspectives.

Son travail consistait à remettre en état les chambres que les clients venaient de quitter, et à les préparer pour les suivants.

Il pénétrait dans l’intimité de personnes qu’il n’avait jamais vues, ou n’avait fait qu’entrapercevoir. De temps à autre, une agréable surprise l’attendait.

Certaines femmes oubliaient dans leur lit une culotte qu’elles avaient portée la veille, et retirée pour dormir ou faire l’amour.

Jean-Pierre recueillait les slips comme des trophées ; sitôt seul dans sa chambre, il respirait la fourche, inhalait l’odeur. Parfois, des poils de pubis étaient restés collés.

Chargé de vider les poubelles, Jean-Pierre en détaillait le contenu. Les préservatifs ne l’intéressaient pas ; il avait toujours eu horreur de l’odeur de caoutchouc. Les tampons, non plus, ne trouvaient pas grâce à ses yeux, mais il ne dédaignait pas, de temps à autre, de humer une serviette hygiénique pas trop maculée : elle exhalait cette odeur de marée qui le stimulait tant.

Par contre, il raffolait des protège-slips, à condition toutefois qu’ils n’aient pas été parfumés avant usage. Ces bandes renforcées, de couleur blanche, une fois souillées, présentaient en leur centre une tache allongée, dont la couleur dominante était le jaune. Leur principal attrait, c’était leur fumet, bestial à tomber !

Les protège-slips étaient restés pendant toute une journée intimement collés aux lèvres vaginales de leur propriétaire. Ils avaient tout pour séduire un sniffeur fétichiste.

Ils appartenaient le plus souvent à des voyageuses. Ces femmes avaient transpiré en portant leur lourde valise sur de longues distances, de la gare à l’hôtel, ou bien, elles avaient stationné des heures durant dans des aéroports surchauffés.

Souvent aussi, elles avaient dû se contenter de W-C sommaires, sans papier hygiénique parfois, ou bien encore, elles avaient été contraintes de se soulager au coin d’un bois, ou même entre deux portières de voiture, si bien que leur protège-slip était toujours lourdement imprégné.

Il y avait aussi celles qui avaient fait l’amour, et ne s’étaient pas rafraîchies avant de se rhabiller. Chez ces dernières, un mélange de sperme et de mouille s’était déposé comme une couche de colle sur le tissu ; il demeurait humide des heures durant.

Jean-Pierre se masturbait en reniflant et en suçant. Quel dommage que l’arôme finisse par se perdre au fil du temps !

Le jeune homme consacrait trop d’énergie à sa passion ; ses patrons décidèrent de se passer de ses services. Après quelques emplois peu intéressants, il atterrit dans une entreprise d’import-export, où sa vie sexuelle fut réduite comme une peau de chagrin.

CHAPITRE V

Retrouvailles

Jean-Pierre ouvrit les yeux, puis les referma ; la lumière du jour l’aveuglait. Il avait l’impression qu’une barre de fer lui traversait la tête : la migraine.

Où se trouvait-il ? Il constata qu’il gisait sur un lit d’hôpital. Que lui était-il arrivé ?

La porte s’ouvrit, une infirmière apparut. Elle s’approcha du lit et prit son pouls. Sans attendre ses questions, elle lui apprit qu’il avait été victime d’un accident. Cela faisait cinq jours qu’il était hospitalisé.

Il pria l’infirmière d’avertir son patron et demanda quand il pourrait se lever.

— Pas avant quelques jours.

Jean-Pierre décida de faire contre mauvaise fortune bon coeur et chercha à se souvenir des circonstances de l’accident. Absorbé par ses pensées, revivant sa rencontre avec Bernadette, il avait traversé la rue sans regarder. Un coup de frein. Un choc. Le trou noir.

Un coup de fatigue le submergeait ; il replongea dans un sommeil agité, entrecoupé de visites de médecins et d’infirmières.

Le surlendemain, il commença à se sentir mieux. Il s’en rendait compte à des détails. Il prenait plaisir à examiner des pieds à la tête les infirmières qui le soignaient. Et chaque fois qu’elles lui faisaient sa toilette, il bandait.

— On dirait que vous allez mieux, remarqua une aide-soignante à l’air espiègle.

D’une chiquenaude, elle interrompit le raidissement de la bite, qui se recroquevilla.

Les narines du jeune homme étaient à l’affût des odeurs corporelles des femmes en blanc. Mais l’éther et le formol dominaient. Triste métier !

Le fait de ne pas pouvoir se lever n’empêchait pas l’esprit de Jean-Pierre de vagabonder. Il repensait souvent à sa rencontre avec Bernadette, qui paraissait prometteuse à tous égards.

Le souvenir de la soirée passée chez la jeune femme, de leurs ébats passionnés, des odeurs excitantes auxquelles il avait goûté sans vergogne, le mettait dans un état d’excitation intense, qui se traduisit bientôt par une forte érection.

Comme il aurait aimé avoir un stimulant pour se faire jouir ! Le slip ou le soutien-gorge d’une infirmière, par exemple. Il se souvint de la culotte de Bernadette, fourrée dans sa poche au moment de prendre congé.

Les médecins ne s’opposant plus à ce qu’il fasse quelques pas, Jean-Pierre se dirigea vers son armoire et plongea fiévreusement la main dans la poche de sa veste.

Il poussa un soupir de soulagement : le slip s’y trouvait toujours. Au moment où il allait le porter à ses narines, la porte s’ouvrit, et Françoise, une jolie infirmière, entra, si bien qu’il dut reporter à plus tard ses projets.

En réalité, malgré les compliments que Jean-Pierre ne manquait pas de faire à cette dernière, et qui lui valaient d’être traité comme un coq en pâte, une seule femme occupait ses pensées : Bernadette.

Dès qu’il fut sûr de ne plus être dérangé par une visiteuse, il saisit la culotte, et la huma. Le séjour dans une poche fermée n’avait pas altéré le fumet. L’odeur de pisse, la plus puissante, rappelait au blessé les moments passés avec sa maîtresse d’un jour.

Ce n’est que deux semaines plus tard, après des examens médicaux, qu’il put reprendre sa vie habituelle. Il passa d’abord à son appartement relever son courrier et se changer.

Cela faisait trois semaines qu’il ne s’était pas rasé, et il était grand temps de le faire. Il se ravisa : taillée, sa barbe lui donnerait un air plus avenant, d’autant qu’elle cachait les marques de l’accident.

À six heures du soir, il se dirigea vers le domicile de Bernadette, non sans avoir fait un détour chez le fleuriste.

Bernadette était plongée dans un profond sommeil. Elle venait de passer une semaine épouvantable : une commande imprévue d’un client très exigeant l’avait retenue chaque soir à son travail jusqu’à une heure avancée, et tout le monde avait été mis sur le pied de guerre.

On était finalement parvenu à boucler le travail dans les délais, et le patron avait accordé deux jours de congé au personnel.

Bernadette était rentrée chez elle comme un zombie. Le surcroît de travail avait coïncidé avec la survenue de ses règles, qu’elle avait toujours abondantes, ce qui avait achevé de la mettre à plat.

Elle avait négligé son ménage ; une chatte n’y aurait pas retrouvé ses petits : le salon était parsemé de vêtements abandonnés ; des morceaux de pain rassis et une pizza entamée encombraient la table ; l’évier de la cuisine était rempli de vaisselle sale ; la poubelle débordait.

La chambre à coucher était un champ de bataille. À côté du lit défait, traînaient la couette à moitié enroulée et le traversin. Une bouteille de Martini s’était renversée sur le parquet ; la flaque avait séché, laissant une vilaine tache.

Sur le divan, s’amoncelaient les vêtements qu’elle avait portés les derniers jours. Pour comble, sa machine à laver avait rendu l’âme au moment précis où elle en avait le plus grand besoin…

Elle crut entendre un coup de sonnette lointain, mais demeura sans réaction. Un deuxième coup, insistant, la sortit de sa stupeur, mais il lui fallut encore quelques instants pour se rendre compte qu’elle avait de la visite.

Elle se leva péniblement, enfila un peignoir et entreprit d’ouvrir la porte, au moment précis où Jean-Pierre, convaincu qu’il n’y avait personne, rejoignait la cage d’ascenseur.

Il entendit la clé tourner dans la serrure et revint sur ses pas.

Il lui fallut quelques instants pour reconnaître la jeune femme, que ses traits tirés et sa chevelure ébouriffée ne présentaient pas à son avantage.

Celle-ci se demandait à qui elle avait affaire. Qui pouvait être ce jeune barbu qui lui apportait des fleurs ?

Croyant à une erreur ou à une imposture, elle fit mine de refermer la porte. À ce moment, Jean-Pierre prononça son nom, et elle reconnut la voix.

Elle hésitait sur l’attitude à adopter, car, cent fois, elle l’avait maudit de tout son être, mais elle sentit monter en elle un élan irrésistible. Et puis il y avait les fleurs, superbes, odorantes…

Elle se jeta dans ses bras, et ils s’étreignirent sur le palier. Elle lui demanda des explications en balbutiant, mais Jean-Pierre attendit qu’elle l’invite à entrer pour commencer son récit.

Bernadette fut bien forcée de lui donner accès à son appartement. Ensemble, ils mirent un semblant d’ordre dans le salon, que le bouquet de fleurs égayait.

Les explications furent longues, mais convaincantes : après avoir entendu le récit des mésaventures de Jean-Pierre, Bernadette s’efforça de lui faire comprendre pour quelles raisons son logement ressemblait à un foutoir.

Ce n’est qu’alors qu’ils échangèrent un baiser, bientôt suivi de nombreux autres. Les lèvres de Jean-Pierre s’égaraient dans le cou de sa partenaire ; son visage se rapprochait de son aisselle, où il reconnut l’odeur qui lui avait tant manqué.

Bernadette savait à quel point son corps avait besoin d’une douche, mais elle était trop heureuse pour songer à se débattre. Elle se retrouva bientôt nue, face à une érection qui ne pouvait qu’aiguiser ses désirs.

Jean-Pierre la coucha en travers du lit, les jambes écartées, et sa tête s’engouffra entre les cuisses qui s’offraient.

Il eut droit à un festin de roi : un mince filet de mouille s’échappait des lèvres vaginales gonflées. Le bas-ventre dégageait une odeur caractéristique de femme qui a négligé sa toilette intime : accumulation de sueur à laquelle s’étaient jointes, à intervalles réguliers, des gouttes de pisse parsemant des poils pubiens abondants, le tout trop longtemps moulé dans un slip défraîchi, qui avait empêché les effluves de se diluer dans l’air.

Jean-Pierre, privé de son nectar favori, ne retirait la tête que pour reprendre sa respiration. Par la même occasion, il soufflait sur la chatte de son amie, provoquant un déplacement d’air qui intensifiait encore les fragrances.

Après ce long prélude, il se coucha sur sa partenaire et la pénétra enfin. Mais il avait beau se concentrer pour prolonger la séance le plus longtemps possible, l’excitation était trop forte, d’autant que l’odeur des slips éparpillés sous le lit parvenait à ses narines.

Après quelques secondes de va-et-vient, il eut un orgasme intense, mais prématuré.

Il demeurait immobile sur le corps de sa partenaire, qui lui mordillait avidement l’oreille, comme pour l’inciter à ne pas se retirer.

Il constatait avec étonnement que sa bite présentait toujours une semi-érection, ce qui lui permettait de demeurer en place.

Il apercevait sur le lit le slip qui avait, trois jours durant, ceint les reins de la jeune femme et recueilli sa sueur et son urine, de même que les dernières pertes avant la fin des règles. Il distinguait nettement la fourche devenue jaune avec, en son centre, une tache brune de sang séché.

Le sang en tant que tel ne l’intéressait guère, mais il aimait l’odeur très particulière, de poisson et de marée, que dégageaient les femmes pendant leurs menstruations.

Contrairement à beaucoup d’hommes, il ne voyait aucun inconvénient à faire l’amour pendant les règles. Après tout, la plupart des animaux ne copulaient-ils pas durant cette période ?

Chaque fois qu’une femme s’était offerte à lui alors qu’elle avait ses règles, il avait éprouvé un malin plaisir à introduire deux ou trois doigts dans l’orifice vaginal, puis à les porter à sa bouche, sous prétexte de les mouiller pour lubrifier le vagin.

Après la pénétration, il évitait de se rafraîchir, si bien qu’il gardait encore pendant des heures des traces de sang sur le pénis et le scrotum, ainsi que sur les doigts et sous les ongles.

Le stimulant visuel que constituait le slip souillé ne le laissa pas de glace. Il enfouit le visage sous l’aisselle de Bernadette, dont l’arôme agit sur son désir comme un coup de fouet.

Bandant à nouveau, il offrit à sa partenaire une séance de va-et-vient très satisfaisante, qui se termina par un orgasme simultané.

Des larmes apparurent dans les yeux de Bernadette. Elle se sentait heureuse et avait l’impression d’avoir mérité chaque minute de son bonheur après les heures de désespoir qu’elle avait vécues.

Jean-Pierre comprit que les larmes de sa partenaire ne traduisaient ni regrets ni amertume ; il les recueillit avec la langue. Elles avaient un goût salé qui n’était pas pour lui déplaire.

Il souriait intérieurement : tous les fluides qui coulaient du corps de la femme lui plaisaient !

Après un long baiser, ils se relevèrent et songèrent à des choses plus terre-à-terre.

Jean-Pierre mourait de soif ; Bernadette disparut dans la cuisine pour préparer à boire. Elle revint aussitôt dans la chambre : la dernière bouteille d’alcool qu’elle possédait se trouvait dans sa table de nuit, à portée de main.

Elle s’arrêta sur le pas de la porte, stupéfaite : son visiteur était occupé à renifler et à embrasser sa culotte, à l’endroit précis qui était resté pendant trois jours au contact de sa chatte malodorante !

Alors, elle se souvint de la disparition de son slip, à l’issue de la première nuit qu’ils avaient passée ensemble.

Son amant était-il urophile ? Coïncidence : elle avait des problèmes d’incontinence !

Elle décida d’en rester là pour le moment, et de faire comme si de rien n’était. Ils finirent la soirée réfugiés dans les bras l’un de l’autre, sirotant des verres, se susurrant des mots doux…

CHAPITRE VI

Confidences intimes

Ce fut le début de leur liaison. Ils se voyaient aussi en dehors du week-end, mais sans passer la nuit ensemble. C’était tantôt le cinéma, tantôt le restaurant, ou une promenade en ville, ou encore dans la nature.

Après, Jean-Pierre revenait à l’appartement de Bernadette ; ils se livraient à une partie de jambes en l’air, puis il rentrait chez lui, car une nuit d’amour ne leur aurait pas laissé la force de travailler le lendemain.

Le week-end était réservé aux séances spéciales, à l’issue desquelles il leur aurait été difficile de se montrer en public.

Bernadette se posait des questions. Elle avait l’impression qu’ils étaient les seuls sur terre à agir de la sorte. Cela ne lui déplaisait pas, mais c’était tellement différent de tout ce qu’elle avait vécu jusque-là !

Le vendredi suivant, elle reçut Jean-Pierre après une longue séance de décrassage, à grand renfort de douches, de rasages et de parfums. Elle avait revêtu la robe des grandes occasions. Jean-Pierre la regardait amoureusement ; il se montra moins entreprenant que la fois précédente. Était-ce déjà l’usure entre eux ?

Il s’approcha et lui posa les mains sur les épaules. Il la caressait doucement, ses doigts se glissaient sous le tissu, à la rencontre des aisselles, sans rencontrer le moindre poil.

Il lui fit sa confession. Pour lui, une femme sans odeur, ou qui sentait uniquement le savon, était un robot, un être aseptisé. Pour lui prouver qu’il n’était pas le seul, il cita des cas d’hommes célèbres qui exigeaient de leur épouse ou de leurs maîtresses qu’elles renoncent à l’hygiène corporelle.

Ainsi, dans l’Antiquité, l’impératrice Messaline quittait son palais pour aller dans des maisons de rendez-vous. Elle revenait, après une nuit de stupre, imprégner le lit impérial des « relents du lupanar ».

Pendant la campagne d’Italie, Bonaparte écrivait à Joséphine : « De grâce, ma bien-aimée, à la réception de cette missive, ne prenez plus de bains. Je serai de retour à Paris dans deux semaines. D’ici là, ne vous lavez plus ! » Dès son arrivée, il s’adonnait au cunnilingue sur la Créole, goûtant au fumet que dégageait une vulve ultra défraîchie.

Louis XIV, quant à lui, exigeait de la Montespan qu’elle s’abstienne de toute toilette « avant les réjouissances du lit ».

Dans la Philosophie dans le boudoir, le marquis de Sade recommandait de s’abstenir de toute hygiène intime avant les jeux de langues.

Bernadette se laissa convaincre et promit de ne plus abuser des produits de toilette. Lorsque Jean-Pierre aborda le sujet des poils, elle ne le laissa pas terminer : elle avait toujours eu horreur de se raser et de s’épiler. Elle acceptait bien volontiers de ranger au placard rasoirs et pinces à épiler.

De ce jour, il n’y eut plus de malentendus entre eux ; leur vie sexuelle s’enrichit encore.

Leur intimité grandissante les amenait à se faire des confidences.

Bernadette avoua que ses premières relations homosexuelles l’avaient marquée. Elle n’avait jamais oublié Céline, dont elle raconta l’histoire en détail.

Jean-Pierre comprit que sa nouvelle amie ne dédaignerait pas, à l’avenir, de goûter à nouveau aux plaisirs saphiques. Il se promit de mettre la chose sur le tapis au bon moment.

Puis, il entreprit à son tour de lui faire part du plus secret de ses fantasmes. Il commença par lui dire qu’en amour, rien n’était interdit, à condition que l’on n’agisse pas contre le gré d’un des partenaires.

Il ajouta qu’il se sentait attiré par un spectacle qui laisserait beaucoup d’autres hommes indifférents, ou même les répugnerait.

Bernadette, dont la curiosité était piquée, voulait savoir.

— Eh bien, avoua Jean-Pierre en rougissant, je rêve de voir une femme faire pipi devant moi.

Pour une première expérience, il préférait ne pas aller trop loin, de peur d’être taxé de pervers. Ce fut au tour de Bernadette de rougir.

— Vraiment ?

Elle hésita, puis prit sa décision.

— Suis-moi.

Elle se dirigea résolument vers les toilettes, s’accroupit à moitié au-dessus de la lunette, souleva sa jupe et, avec des gestes fébriles, abaissa sa culotte.

Jean-Pierre s’approcha et, la gorge serrée, attendit le moment fatidique. La jeune femme avait déjà absorbé quelques verres avant sa visite : ses grandes eaux étaient prêtes à jaillir.

Un premier jet, au débit irrégulier, fusa, bientôt suivi d’un véritable torrent, qui s’écoula bruyamment au fond de la cuvette.

Jean-Pierre s’était accroupi devant la pisseuse ; il ne perdait pas un seul détail de la scène. Au plus fort de l’averse, ses narines perçurent l’odeur émoustillante du pipi tout chaud, ce qui provoqua son érection.

Il n’osa pas demander à sa partenaire de ne pas s’essuyer la chatte. Dès qu’ils se retrouvèrent dans la chambre, il lui fit l’amour avec une violence qui en disait long sur l’état d’excitation dans lequel l’avait plongé le spectacle.

Ils convinrent tacitement que chacune de leurs rencontres comporterait ce genre de séance. Comme dans un rituel, Bernadette se levait en prononçant le mot « pipi ». Jean-Pierre la suivait de près à la salle de bains.

Les jours où elle était en forme, il avait droit à deux ou trois mictions, qui, chaque fois, l’enchantaient. Un soir, il proposa une variante.

— Je ne vois pas tout, expliqua-t-il. Ce serait mieux si tu utilisais la baignoire.

Bernadette commença par protester, mais ne fit pas trop de difficultés, et finit par s’exécuter de bonne grâce. Suivant les indications de son voyeur, elle se déshabilla, posa un pied au fond de la baignoire, l’autre sur le rebord, faisant saillir les lèvres de sa chatte dont les poils humides luisaient sous le néon.

La position permettait au jeune homme d’assister au spectacle d’en dessous, comme s’il se trouvait juste sous l’avalanche d’urine.

Chaque fois que le débit augmentait, des gouttes s’échappaient dans sa direction, frappant ses yeux et sa bouche.

Il aurait voulu que le flot tiède et odorant dure toujours, tant le spectacle l’excitait. Mais la source finit par se tarir, et c’est à regret qu’il vit les ultimes filets s’écouler le long des jambes.

Avant de sortir de la baignoire, la fille saisit à deux mains les lèvres de sa vulve et les secoua sans ménagement. Elle avait remarqué que ce geste, censé faire tomber les dernières gouttes, plaisait tout spécialement à son partenaire.

Ils rejoignirent la chambre à coucher, pour une longue séance de caresses et de jeux de langues, au cour desquels Jean-Pierre chercha à retrouver dans les poils de la chatte le goût de la pisse qu’il venait de voir couler en abondance.

Comme Bernadette se conformait à ses désirs sans poser de questions, il décida un jour de franchir le Rubicon.

— La pluie dorée qui s’écoule de ta chatte me plaît… commença-t-il. Ce soir, j’ai tellement soif que j’aimerais y goûter. Je suis sûr que le goût doit être divin !

Bernadette fut interloquée. Elle avait toujours accepté sans broncher les propositions de son partenaire. Mais, cette fois, il allait trop loin ! Elle le lui dit.

Quand elle vit la déception se peindre sur le visage du jeune homme, elle se ravisa et accepta, du bout des lèvres, de tenter l’expérience.

Jean-Pierre se coucha sur le lit et lui fit signe de s’accroupir sur lui. Déjà, elle regrettait d’avoir accepté. Jamais, elle ne pourrait…

Elle s’exécuta tout de même. Sa chatte se plaça juste au-dessus des lèvres ouvertes de Jean-Pierre. La fille se concentrait, mais impossible de lâcher la moindre goutte. Cinq minutes plus tôt, pourtant, elle en mourait d’envie…

Jean-Pierre attendait avec impatience, avec aussi de l’appréhension, du genre de celle qu’on éprouve au moment de réaliser un fantasme vieux de plusieurs années.

Il se souvenait des deux ouvrières de sa tante, qui l’avaient humilié en l’aspergeant. Le liquide jaillissant de la chatte de sa partenaire n’allait-il pas le rebuter ou, pire, le dégoûter ?

Les lèvres vaginales s’ouvraient et se refermaient, sans résultat. Il pensa au truc des mamans et des nourrices pour faire uriner bébé :

— Pssss… pssss…

La vulve s’ouvrit une nouvelle fois, et les premières gouttes apparurent. Elles manquaient de puissance et de conviction ; le mince filet rejoignait les poils des fesses ; quelques gouttes seulement atterrirent sur sa poitrine.

Puis l’urine se mit à couler de manière continue, en oblique, se rapprochant de plus en plus de sa bouche entrouverte.

Au début, Bernadette évacua quelques traînées de sperme que son vagin avait conservées, puis le liquide devint plus homogène.

Tantôt le jet était dru et éclaboussait les lèvres assoiffées, avec un chuintement caractéristique, tantôt le filet d’urine s’effilait et semblait battre en retraite.

Le cœur de Jean-Pierre battait la chamade. Ses cinq sens étaient en éveil : le spectacle du pipi jaillissant était un plaisir pour l’œil ; le bruit lui charmait les oreilles ; sans compter que l’odeur et le goût très prononcés enchantaient son odorat et ses papilles. Quant au toucher, le contact du liquide à peine sorti de l’orifice était pour lui la plus douce des caresses.

Les meilleures choses ont une fin. Bientôt, seules quelques rares gouttes s’écoulaient encore.

— Le papier hygiénique est dans la salle de bains ! s’exclama Bernadette.

— Qu’à cela ne tienne, j’ai une meilleure solution.

Il posa les mains sur les fesses de sa partenaire, et approcha sa bouche des lèvres luisantes de la vulve. Il entreprit un nettoyage soigné de la chatte, passant de la chair rose du vagin aux poils trempés. Bernadette se trémoussait.

Jean-Pierre était passé maître dans l’art du léchage ! Elle n’aurait jamais cru que deux êtres puissent s’entendre à ce point !

Son plaisir s’intensifiait. Jamais une langue ne lui avait fait autant d’effet, pas même celle de Céline, jadis. Il faut dire que Jean-Pierre possédait un atout : sa barbe. Les poils soyeux frottaient contre les bords de l’orifice vaginal. Des sensations voluptueuses transportaient Bernadette.

Jean-Pierre faisait preuve de persévérance. Sa bouche ne restait pas un instant immobile ; son nez plongeait dans la fente pour mieux pomper l’arôme, et il ne retirait sa tête que pour reprendre sa respiration.

À intervalles réguliers, les lèvres vaginales de la jeune femme laissaient échapper une décharge de mouille, dont le garçon ne perdait pas une goutte.

Les muscles vaginaux se contractèrent, un cri rauque sortit de la gorge de Bernadette, qui tomba en avant, submergée par un orgasme qui lui fit perdre connaissance. Elle lâcha un dernier jet, qui acheva d’assouvir la soif de son partenaire.

La séance les laissait à bout de forces ; ils s’allongèrent dans les bras l’un de l’autre, sur le lit mouillé, s’embrassant passionnément, ce qui permit à Bernadette de recueillir sur les lèvres du jeune homme les dernières traces du mélange de mouille et de pisse dont elle l’avait gratifié.

Quand leurs lèvres se séparèrent, un mince filet se forma entre les deux visages ; cela les fit sourire : c’était comme le symbole de leur union.

Ils s’endormirent enfin.

CHAPITRE VII

Habitudes à deux

Au matin, Bernadette sentait confusément que quelque chose la contrariait. Elle se remémora les événements de la veille, et une profonde inquiétude s’empara d’elle. Ce qu’ils avaient fait n’était-il pas contre nature ?

Jean-Pierre avait éprouvé beaucoup de plaisir à boire son urine ; il avait inventé un jeu sexuel inattendu, qu’elle avait des difficultés à considérer comme normal.

Elle s’en ouvrit à lui au petit déjeuner.

— Je ne veux pas te forcer à faire des choses qui te rebutent, lui répondit-il. Mais, sache que cette pratique n’est pas du tout exceptionnelle. Même pas perverse, d’ailleurs…

Le lendemain, il lui apporta un numéro de la revue Psychologie, qui consacrait un article à l’urinothérapie.

Selon Van der Kroon, ils seraient deux millions au Japon, un million aux Pays-Bas et cinq millions en Allemagne à boire leur urine ou à s’en enduire pour guérir. Les dégustateurs d’urine l’avouent : c’est le premier pas qui coûte. Éduqués dans l’idée que nos déjections sont sales, nous répugnons à les consommer. Et pourtant, nous sommes aussi attirés par elles : boire son urine, c’est briser un tabou. D’où les curieuses appellations qu’on lui donne : eau-de-vie, nectar divin, tisane délicieuse, eau dorée, don de Dieu, sang blanc…

Comment faut-il s’y prendre ? Avec un verre, tout simplement. On le remplit d’urine à la source et on boit le liquide encore tout chaud. En usage externe, tout est permis : en démaquillant ou en après-rasage sur le visage, en shampooing sur les cheveux… Qui plus est, les laboratoires utilisent des extraits d’urine pour lutter contre les thromboses, les retards pubertaires, l’acné…

Ce que Jean-Pierre omettait de mentionner, c’est que la thérapie consistait à utiliser ou à boire sa propre urine, non celle des autres. Mais son argumentation eut l’effet escompté : sa partenaire fut rassurée et prête à recommencer à la première occasion.

Il faut dire que ces expériences étaient loin de rebuter Bernadette. Elle avait toujours aimé sa propre odeur, et si elle n’avait pas vécu en société, elle n’aurait pas été grande consommatrice de savons. Elle s’était souvent surprise, quand elle se soulageait, accroupie, à renifler l’odeur de sa pisse, sans répulsion.

Le week-end débutait toujours de la même façon : Bernadette, qui ne s’était pas lavée ni changée depuis la veille, attendait son ami chez elle, le vendredi après-midi.

Ils commençaient par s’embrasser et se caresser intimement, sans oublier de boire ; ce qui avait un double effet : l’alcool les plongeait dans une douce euphorie et stimulait le fonctionnement de leur vessie.

Chaque fois que Bernadette allait pisser, Bernard la suivait pour la regarder faire.

Le spectacle de la cascade dans la cuvette était chaque fois une découverte, un émerveillement : le jet changeait d’intensité à chaque instant, avec en plus, le chuintement des petites lèvres vibrant sous la pression…

Jean-Pierre se rapprochait, ses narines frémissaient ; il percevait l’odeur de pisse fumante en se délectant. C’étaient les dernières gouttes qui l’excitaient le plus : elles s’écoulaient lentement le long des fesses, ou allaient se perdre dans la toison, très touffue depuis que Bernadette ne se rasait plus l’intérieur des cuisses.

C’étaient ces ultimes gouttes qu’il recueillait sur la langue ; bien entendu, il était interdit à la jeune femme d’utiliser un quelconque papier hygiénique.

Les caresses en question constituaient un prélude à un long cunnilingue, qui se transformait souvent en 69. La position tête-bêche permettait à Jean-Pierre de pénétrer plus profondément avec sa langue dans l’intimité de son amie.

Suivait alors la partie de jambes en l’air, au cours de laquelle il plongeait le nez dans les aisselles humides. Bernadette s’était bien gardée d’y mettre du déodorant, et comme elle ne s’était pas rafraîchie depuis la veille, le parfum qui s’en dégageait était tout spécialement prenant.

L’odeur était encore accentuée par les poils, nombreux, serrés, allongés, qui retenaient bien les phéromones. Jean-Pierre les embrassait, les prenait entre ses lèvres, comme pour les brouter.

Parfois, il tirait doucement dessus avec ses dents, provoquant des rires énervés chez sa partenaire chatouillée. Les mouvements de va-et-vient allaient s’accentuant ; l’orgasme ne tardait pas à éclater.

Une bonne partie de leur temps était consacrée à faire l’amour, sous toutes ses formes.

Jean-Pierre, qui lisait beaucoup, cherchait à mettre en pratique ce que lui avait appris un ouvrage consacré aux pratiques amoureuses.

Il était très attiré par le coït dans la position dite d’Andromaque, où la femme domine en chevauchant son partenaire allongé, face à face, ou en lui tournant le dos.

Cette variante présentait des avantages et des inconvénients, mais d’après le livre, il était fréquent que la femme, au moment de l’orgasme, urine en trombe, sous elle et sur son partenaire.

Jean-Pierre résolut de vérifier si la position en question stimulait le travail de la vessie. Il proposa à Bernadette de le chevaucher.

Il choisit pour cela un moment où celle-ci ne s’était pas soulagée depuis longtemps. Couché sur le lit, il attira la jeune femme au-dessus de son bas-ventre, et l’invita à s’enfiler sur sa queue.

Dans cette position, Bernadette dirigeait les ébats, en imprimant à son corps les mouvements de vibration qui convenaient le mieux à ses élans de désir.

De son côté, Jean-Pierre ne restait pas inactif : les mains libres, il pouvait caresser les seins qui se soulevaient à chaque instant, et les aisselles, dont il palpait les poils ruisselants.

De temps en temps, il attirait tout contre lui le visage de sa cavalière. Dès qu’il vit que le bas-ventre de celle-ci était pris de contractions, ses mains se déplacèrent au niveau de la vessie. S’aidant de ses pouces, il accentua la pression, pour stimuler les muscles de la miction.

Ce qu’il espérait se produisit : au moment précis où Bernadette poussait son cri de jouissance, en accélérant encore ses mouvements, le ventre de Jean-Pierre fut inondé d’une nappe chaude, dont l’odeur ne laissait aucun doute : la pisse lui aspergeait la queue et les couilles. Fort heureusement, une alèse renforcée avait été installée pour protéger le matelas.

Ils ne vivaient pas que d’amour et d’eau fraîche. Bernadette, ayant repris goût à la cuisine, avait coutume de mijoter des petits plats.

Parfois, ils ne sortaient pas avant le dimanche soir, à telle enseigne que l’appartement, la chambre surtout, dégageait une piquante odeur de stupre, dans laquelle ils se complaisaient.

Souvent, vers la fin du week-end, Bernadette, sous les yeux attentifs de son ami, s’installait au-dessus de la cuvette des W-C, sans s’accroupir, et laissait échapper les premières gouttes de sa pisse dans le slip qu’elle portait depuis trois jours.

Elle tendait à Jean-Pierre le sous-vêtement rempli d’urine et de sueur, dont la fourche présentait aussi des taches de mouille et de sperme.

C’était le cadeau qu’il pouvait emporter chez lui, et qu’il rapporterait le week-end suivant, bien moins parfumé à force d’avoir été humé.

Un jour que Jean-Pierre se rendait au petit endroit, Bernadette l’accompagna et proposa de lui « tenir la lance d’arrosage ».

Dans un premier temps, ils ne purent mener l’opération à bien. La verge avait réagi en se dressant, et il était devenu impossible à Jean-Pierre de pisser normalement.

Après plusieurs essais infructueux, le jeune homme parvint enfin à soulager sa vessie. Un jet soudain s’échappa du méat, d’abord dirigé maladroitement, puis plus précisément, par la main féminine.

Bernadette fut éclaboussée, mais ne s’en formalisa pas : au contraire. À peine Jean-Pierre avait-il terminé qu’elle s’agenouillait et lui prouvait qu’elle ne ressentait plus aucune inhibition en lui nettoyant le gland souillé avec sa langue.

Elle recueillit les dernières gouttes, en se disant que ce n’était pas si mauvais : elle n’avait pas eu de haut-le-cœur, et même, avait pris plaisir à la chose.

Le prépuce qu’elle faisait aller et venir se retira pour découvrir un gland turgescent ; ce fut suffisant pour inciter les deux partenaires à « remettre le couvert ».

La langue de la jeune femme parcourait le pénis sur toute sa longueur, pour se perdre dans les poils du périnée, où elle rencontra une région nouvelle pour elle, et pour lui.

Jean-Pierre avait beaucoup transpiré lors de leurs premiers ébats, quelque temps plus tôt ; l’odeur salée de la sueur parvenait aux narines de sa partenaire.

Loin de la rebuter, la stimulation olfactive accrut l’excitation de Bernadette, qui se mit à mordiller la peau du scrotum.

Pour Jean-Pierre, ce fut une révélation : lui qui pensait que sa verge était le seul endroit sensible de son corps, le voilà qui poussait des gémissements de plaisir chaque fois que la langue frétillante pointait entre ses couilles et son anus !

La bite, que les doigts de la vicieuse caressaient à un rythme régulier, bandait comme du bois, si bien qu’ils décidèrent de ne plus différer le moment de la pénétration.

Jean-Pierre s’assit sur la cuvette des toilettes. Sa partenaire s’installa à califourchon sur lui, insérant le membre dressé entre ses petites lèvres largement ouvertes.

Dans ces conditions, il ne leur fallut guère de temps pour parvenir ensemble à l’orgasme. Jean-Pierre poussa un cri rauque ; l’instant d’après, des jets nourris inondaient le fond du vagin en chaleur, lequel réagissait en se contractant avec violence.

— Oh là là, ça presse ! s’exclama la jeune femme.

Incapable de se retenir une seconde de plus, elle ouvrit les vannes et aspergea la verge demeurée enfoncée en elle.

L’urine jaillissait en tous sens, éclaboussant les bas-ventres jusqu’au nombril.

Après une telle débauche d’efforts, le mieux était de se mettre au lit, mais ils eurent la présence d’esprit de prendre ensemble une longue douche.

Les mois s’écoulaient. Depuis qu’elle connaissait Jean-Pierre, Bernadette se sentait comblée.

Mais toute médaille a son revers, et chez elle, ce sentiment s’accompagnait d’une angoisse : la peur de perdre son bonheur.

Son compagnon avait beau lui répéter qu’il l’aimait, elle ne pouvait s’empêcher de craindre la routine. Aussi cherchait-elle de nouveaux excitants qui, elle l’espérait, le lui attacheraient encore davantage.

Un jour, elle se plaignit d’un gonflement sous-cutané qui, prétendait-elle, était dû à la cellulite :

— Tu vas voir, si je ne fais rien, j’aurai bientôt une culotte de cheval !

Jean-Pierre l’assura qu’il n’en était rien et que, de toute façon, il n’aimait pas les femmes maigres ; rien n’y fit.

— Je dois faire du sport, décida-t-elle.

Elle résolut d’effectuer un long jogging tous les mercredis après son retour du travail.

— Seulement, tu devras venir me rendre visite plus tard, car il faudra que je me lave et que je me change, lança-t-elle en observant du coin de l’œil la réaction de son ami.

— Pas question, répliqua-t-il. Comme je ne te vois déjà que quelques heures le mercredi, je ne veux pas que notre soirée soit amputée !

Le mercredi suivant, il était sur le pas de la porte avant le retour de son amie, pour être sûr qu’elle ne se rafraîchirait pas en l’attendant. Il la vit s’approcher en courant ; il s’avança à sa rencontre.

Ils s’étreignirent avant d’entrer dans la maison. Jean-Pierre respirait un parfum de transpiration qui dilatait ses narines. C’était une sueur saine, provoquée par l’effort physique ; Bernadette n’avait pas à en rougir.

Le long baiser qu’ils échangèrent fut interrompu à plusieurs reprises par la jeune femme, qui n’avait pas encore repris son souffle. Chaque fois qu’elle ouvrait la bouche pour happer l’air, leurs lèvres se séparaient, mais c’était pour mieux se réunir. Jean-Pierre buvait la respiration de la belle essoufflée.

Il la débarrassa fébrilement de son training, puis de ses sous-vêtements trempés. Ses mains se posèrent sur la peau moite pour la caresser, puis il embrassa le cou et la poitrine, où la sueur coulait en abondance.

Ses lèvres recueillirent le liquide âcre, salin, en se déplaçant en direction de l’entrejambe. Le nombril eut droit, lui aussi, à sa ration de caresses buccales, puis ce fut au tour de la chatte, qui ruisselait.

Le bouquet garni des odeurs en faisceau était un puissant stimulant ; rien ne manquait. L’effluve dominant était celui de la sueur, plus forte que d’habitude, mais qui n’avait pas fait disparaître les relents d’urine déposés plus tôt dans la journée.

Connaissant les goûts de son partenaire, Bernadette utilisait de moins en moins de papier hygiénique pour s’essuyer la chatte après avoir pissé. S’ajoutaient encore à tout cela de copieuses décharges de mouille.

Bernadette ingurgita une bouteille d’eau pour étancher sa soif, mais comme elle avait beaucoup transpiré pendant son jogging, sa vessie ne la sollicita pas ; pour une fois, Jean-Pierre dut se passer de sa « douche de femme ».

Il regrettait de ne pas vivre à une autre période. Au Moyen Âge ou au XVIIIe, les femmes se souciaient moins de leur hygiène, et répandaient des odeurs qui seraient considérées aujourd’hui comme nauséabondes ; à l’époque, personne ne s’en formalisait ! En outre, elles ne rasaient pas les poils qui leur poussaient çà et là.

Certains pays faisaient fantasmer le jeune homme : l’Inde, par exemple, où on disait que les femmes étaient très velues. Ou l’Afrique, où la chaleur étouffante fait transpirer les Noires en permanence. Plus d’une fois, il s’était pris à rêver de ce continent lointain, porteur de toutes les promesses.

Il était reconnaissant à Bernadette de répondre en tout point à l’image qu’il se faisait de la femme, et de bien vouloir se soumettre à ses exigences. Souvent, il lui demandait si elle n’avait pas de fantasme secret, qu’ils auraient pu tenter de réaliser ensemble.

Bernadette avait beau prétendre que non, il insistait pour qu’elle lui fasse des confidences. C’est tout à fait par hasard qu’il découvrit que son amie était hyper sensible aux caresses anales.

Ils avaient coutume de faire précéder leurs longues parties de jambes en l’air par des caresses de la main et de la langue, pour exacerber le plaisir et rendre la pénétration plus satisfaisante.

Ce jour-là, Jean-Pierre avait longuement caressé, léché et humé les aisselles, le cou et la poitrine de Bernadette. Celle-ci se retourna, et le jeune homme constata à quel point elle était velue entre les fesses. Il écarta doucement les demi-lunes et examina les poils en duvet qui entouraient la raie.

Pris d’une impulsion, il y posa les lèvres, et de la langue, titilla la rosette. La réaction de la fille le stupéfia : c’était comme si elle avait été traversée par un courant électrique.

Il recommença pour en avoir le cœur net ; la caresse déclencha une réaction identique. Décidément, elle était chaude du cul ! Pourquoi ne pas en profiter, d’autant que le goût de l’orifice anal éveillait en lui des désirs insoupçonnés ?

Il lui fit donc « feuille de rose », ce qui la laissa pantelante ; puis, jugeant que l’orifice était bien lubrifié, il approcha son gland de la mystérieuse entrée.

Bernadette n’eut pas le temps de se débattre : lorsqu’elle se rendit compte de ce qui lui arrivait, la moitié du pénis était déjà enfoncée dans son anus.

Elle tentait bien de protester, mais sa voix se perdait dans l’oreiller, auquel elle se cramponnait à deux mains. Ses parois rectales s’écartaient, s’assouplissaient, si bien que Jean-Pierre put entamer un va-et-vient.

La position lui convenait : son nez se trouvait juste au-dessus du cul béant et en nage de la fille. De plus, une intense odeur d’entrecuisse excité, où macérait un mélange de mouille, de sueur et de pisse lui montait aux narines.

Il accéléra ses mouvements dans les entrailles de sa partenaire. Celle-ci l’encourageait à continuer en poussant des cris rauques, la respiration haletante.

Elle obtint ainsi plusieurs orgasmes, avant que le garçon éjacule enfin dans le trou du cul devenu béant.

Ils discutèrent longuement de cette expérience révélatrice et décidèrent de recommencer chaque fois que l’un des deux en aurait envie.

Un autre jeu les amusait, pendant les menstruations de Bernadette qui, ayant perdu toute pudeur, n’hésitait pas à exhiber sa chatte sanglante.

Jean-Pierre l’invitait à se coucher dans la baignoire et lui aspergeait le sexe de son urine. Le liquide éclaboussait les jambes écartées, inondant les poils épais qui couvraient le mont de Vénus.

Le résultat était radical : toute trace de sang disparaissait sur-le-champ.

Leur imagination débordante les étonnait ; loin de trouver leurs jeux pervers ou de mauvais goût, ils y voyaient plutôt la preuve que quand on aime physiquement l’autre, on ne recule devant rien pour satisfaire ses pulsions.

CHAPITRE VIII

Amina

Au cours de leurs longues conversations consacrées à leurs vies sexuelles respectives, Bernadette s’était rendu compte de l’attrait qu’exerçaient les femmes africaines sur Jean-Pierre. Elle se mit à observer d’un regard neuf les Noires qu’elle croisait sur son chemin. C’était vrai : la plupart d’entre elles dégageaient un charme particulier, auquel Bernadette ne demeurait pas insensible.

Bernadette se surprenait à humer l’air ambiant dès qu’elle se trouvait dans la même pièce, ou dans le même compartiment, que des Africaines. L’odeur que dégageaient ces femmes, surtout à l’usine de pièces détachées pour voitures où elle était employée, différait de celle des Blanches. À l’usine, les Noires effectuaient des tâches physiques dans des ateliers surchauffés, et Bernadette, concentrée, surprise, en éprouvait comme des vertiges.

À cette époque, Jean-Pierre dut se rendre à l’étranger pour son travail. Les deux premiers soirs, Bernadette se sentit désœuvrée, incapable d’organiser sa vie, dans laquelle Jean-Pierre avait pris une si grande place.

Le troisième jour, le hasard, au travail, la mit en présence d’Amina, une jeune femme fraîchement débarquée d’Afrique centrale. Très vite, toutes deux sympathisèrent, et tout naturellement, Bernadette invita sa nouvelle amie à venir prendre un verre chez elle.

Amina, une grande et belle femme de l’ethnie Bacongo avait son franc-parler. À l’heure des confidences, les deux femmes se rendirent compte qu’elles étaient, l’une comme l’autre, en mal d’amour.

Depuis le départ de Jean-Pierre, Bernadette repensait à Céline, sa première amie, et elle sentait monter en elle le désir de revivre en intimité rapprochée avec une personne de son sexe. De son côté, Amina, qui avait tout laissé dans son pays, famille, amis, se sentait très seule.

Chez Bernadette, l’alcool aidant, les deux femmes tombèrent dans les bras l’une de l’autre. Sur son canapé, Bernadette se sentait dans un état flottant : les gestes précis et doux de sa partenaire lui donnaient des plaisirs que seules les femmes entre elles savent se procurer, et qu’elle n’avait pas oubliés.

Elle laissa l’initiative à la Noire et se retrouva, sans presque s’en rendre compte, allongée sur son lit, en position de 69.

Sa bouche s’enfonça entre les cuisses moites de son invitée. Elle aspirait goulûment le filet de mouille qui s’écoulait de la chatte béante. Les lèvres vulvaires d’Amina étaient particulièrement proéminentes et dégageaient une forte odeur, de mouille, de sueur, de pisse et d’épices.

Bernadette léchait et suçait avec d’autant plus d’ardeur que la bouche aux lèvres charnues de sa partenaire ne restait pas inactive sur son propre sexe, au contraire. Et sa forte langue musclée, non plus.

Dans son ivresse – d’alcool et de volupté –, Bernadette avait l’impression de se faire minette à elle-même : chaque fois qu’elle enfonçait sa langue dans l’orifice brûlant de l’autre femme, elle ressentait une secousse au creux des reins.

Leurs mouvements se coordonnaient bien, comme si c’était la centième fois au moins qu’elles se faisaient jouir ensemble. Et pour couronner le tout, c’est ensemble qu’elles poussèrent les gémissements et les cris de l’orgasme, que n’étouffaient pas les cuisses charnues, mais largement écartées, entre lesquelles chacune enfouissait la tête.

Cette séance procura une immense satisfaction à Bernadette, mais elle ne tarda pas à éprouver des remords.

Avait-elle le droit de s’abandonner entre les bras d’une femme dès que son ami s’absentait ? N’aurait-elle pas dû attendre sagement le retour de Jean-Pierre, en lui réservant jalousement ses caresses ?

C’eût été la solution sage, mais il était trop tard. Déjà, Amina exerçait sur elle une attraction irrésistible. Alors, Bernadette décida de tout faire pour associer la Noire à ses jeux sexuels avec Jean-Pierre.

— Que penses-tu de l’odeur des Africaines ? demanda-t-elle à brûle-pourpoint à son ami dès leur soirée de retrouvailles.

— Que du bien, répondit-il. Elles dégagent une odeur spéciale, qui me rendrait fou si je ne t’avais pas, toi.

Prenant son ton de confidence, elle avoua au garçon qu’elle s’était liée d’amitié avec une collègue de travail d’origine africaine. De fil en aiguille, elle ajouta qu’elles étaient même devenues très intimes. Elle avoua qu’en fait, elles s’étaient gouinées ; elle avait trouvé la séance très jouissive, comme du temps de Céline, et même davantage.

Comme Jean-Pierre, sidéré, ne disait rien, elle reprit :

— Amina est vraiment canon, elle a tout pour te plaire. Elle a de ces formes rebondies… des seins… des fesses… incroyables… comme tu les aimes.

Elle ajouta :

— Et au boulot, elle travaille comme un homme et n’a aucun complexe. Quand on lui parle de se rafraîchir, elle répond : « Pourquoi se laver ? Demain, il faudra recommencer ! »

Bernadette raconta qu’un jour, après la pause de midi, dans un coin retiré de l’atelier des rétroviseurs, Amina s’était accroupie devant tout le monde, avait baissé sa culotte et avait pissé genoux bien écartés, en continuant à bavarder comme si de rien n’était.

Le spectacle n’avait pas laissé indifférentes les spectatrices blanches. Et Bernadette encore moins. À présent, elle comprenait de l’intérieur le plaisir de Jean-Pierre à la contempler pendant qu’elle urinait.

Jean-Pierre était tout étonné – et tout excité – que les choses, entre les deux femmes, aient pu se passer si vite et de manière aussi simple. Il percevait très clairement le profit qu’il pourrait en tirer. Le plus tôt serait le mieux.

— Tu ne crois pas qu’on pourrait… elle, toi et moi… à trois… ici ?

Bernadette, qui se sentait coupable et ressentait le besoin de se racheter de son écart de conduite, ne voyait pas d’inconvénient à l’arrangement proposé par Jean-Pierre.

— C’est possible… Amina a l’air tellement dessalée ! Tu pourrais te cacher dans l’appart pour nous regarder ; ensuite, on verrait…

Ils convinrent que, dès le lendemain, Bernadette inviterait sa collègue à prendre un verre chez elle. Jean-Pierre se dissimulerait dans le placard de la salle de bains pour observer leurs jeux. Pour la suite des événements, ils s’en remettraient à l’inspiration du moment…

Pourquoi Bernadette avait-elle pris le risque d’inviter une autre femme à leurs ébats ? La raison était double. Ce qui la motivait, c’était sa crainte de voir la routine s’installer dans leur couple, et Jean-Pierre se détourner d’elle par ennui. S’il devait faire l’amour avec une autre, autant que ce soit en sa présence ! D’un autre côté, elle se sentait subjuguée par la personnalité d’Amina, et attirée par sa peau noire, luisante, son sourire irrésistible, ses formes plus que plantureuses…

Elle n’avait jamais oublié les séances saphiques avec Céline, et éprouvait toujours le besoin de serrer dans ses bras un corps de femme, de caresser des lèvres vaginales autres que les siennes, et de goûter aux sécrétions salées qui débordaient…

Jean-Pierre arriva en avance chez Bernadette pour avoir le temps de prendre ses dispositions. Sachant où les filles s’installeraient pour boire un coup et se gouiner, il orienta le canapé du salon en direction de la salle de bains.

Laissant ouverte la porte de la salle d’eau, et entrouverte celle du placard où s’empilait le linge à repasser, il pourrait tout voir. Satisfait, déjà fébrile, il prit place dans le réduit obscur. Assis sur une pile de draps roulés en boule, il colla son œil à l’interstice qu’il s’était ménagé, et attendit.

L’arrivée de l’ascenseur à l’étage, des éclats de voix de femmes, des rires chatouilleux lui apprirent que les copines arrivaient. Bientôt, il les aperçut par l’entrebâillement de la porte du placard.

Elles allaient et venaient dans le salon, bras dessus, bras dessous, et paraissaient effectivement très intimes. Amina, qui n’avait pas tardé à ôter son T-shirt, et s’exhibait en soutien-gorge rose fluo (dont elle n’avait aucun besoin), montrait à Bernadette la cicatrice rituelle qu’elle portait entre le sein et l’aisselle.

Bernadette avait l’air nerveuse. Il faut dire qu’elle percevait l’épaisse odeur de transpiration féminine qui se répandait dans tout l’appartement, laquelle, si elle parvenait jusqu’à lui, ne devait pas laisser Jean-Pierre insensible. Elle le connaissait bien : le salaud bandait déjà, ou se branlait.

Amina, ignorant le dispositif pervers mis en place par le couple, vidait verre sur verre de Martini, en expliquant en long et en large à sa nouvelle amie l’origine de sa scarification.

Jean-Pierre ne perdait pas un mot de leurs paroles. À un moment, elles se mirent à chuchoter, puis éclatèrent de rire. Peu de temps après, leurs vêtements volaient dans la pièce. Quand elles furent nues des pieds à la tête, elles se laissèrent tomber sur le canapé.

Jean-Pierre, la bouche sèche, l’œil et les narines collés à l’ouverture du placard, tirait sur sa queue sortie de sa braguette. La Noire possédait des formes appétissantes, mais ce qui le frappait surtout, c’était la longueur anormale de ses seins.

Tout en donnant la tétée à sa partenaire, Amina racontait que, dans sa tribu, on avait coutume d’attacher des poids à l’extrémité des mamelons des adolescentes, de manière à leur façonner le plus vite possible des nichons en obus, pour affoler les hommes.

Dans un premier temps, le résultat était magnifique : le buste des jeunes filles à peine nubiles s’ornait de melons ahurissants, en ballon de rugby, d’une fermeté – et d’une sensibilité – extrêmes, avec des tétines énormes, qui remplissaient bien la bouche des adultes. Mais, au fur et à mesure des maternités, leurs mamelles s’affaissaient. Et après quarante ans, le spectacle qu’elles offraient n’avait plus rien d’érotique…

Qu’importe ! Les femmes avaient eu ce qu’elles voulaient : une abondante progéniture ; les hommes, eux, s’étaient régalés à pétrir et à téter comme des maniaques.

Amina, sans enfant à vingt-cinq ans à peine, n’en était pas rendue au stade ultime ; il s’en fallait de beaucoup. Elle manipulait ses seins, les excitait en les frottant contre la peau moite de sa partenaire. Bernadette, se sachant épiée par son ami, se trémoussait en poussant des cris hystériques.

Les deux filles se retrouvèrent tête-bêche et entamèrent un 69. Bernadette, couchée sur le dos, s’était installée de façon que les fesses écartées d’Amina soient tournées en plein vers le placard de la salle de bains, où Jean-Pierre, la queue à la main, tenait son œil écarquillé et palpitait des narines.

Et il n’y avait pas que les seins ! Sans doute, la Noire avait eu des stéatopyges parmi ses ancêtres : son cul étalait des masses nettement supérieures à la moyenne. Son énorme croupe, ferme, faite au moule, cambrée à mort, aurait incité à la luxure le puritain le plus endurci.

Bernadette faisait minette à sa copine avec beaucoup de conviction. Et elle prenait soin d’ouvrir à deux mains les superbes fesses rebondies. La peau brun foncé du cul d’Amina contrastait avec le visage tout rose qui s’y enfouissait comme pour le manger.

Les deux partenaires poussaient des grognements de plaisir ; de temps à autre, un cri strident annonçait que l’une d’elles était secouée par un orgasme spécialement intense.

Jean-Pierre avait baissé son pantalon et se masturbait en tâchant de ne rien perdre du spectacle. Mais cela lui était difficile : la fente de la porte entrebâillée était étroite et les filles bougeaient tout le temps. De plus, il manquait d’air dans son réduit. Il repoussa la porte sans la faire grincer. Il respira à fond. Il voyait bien tout à présent : la langue rose bonbon de Bernadette frétillant sur l’anus de même couleur de la Noire.

Il se masturbait comme un malade, en tâchant de bien détailler les fronces très marquées, en pétale de rose, qui entouraient le trou du cul d’Amina. Captivé, ayant oublié toute prudence, il s’avançait vers la porte de la salle de bains. Ah, respirer l’arôme de ce cul, où la sueur devait avoir un goût de lait de coco additionné de sel marin et de curry !

Sans prévenir, Amina venait de briser la posture du 69. Elle se mit debout en se tenant douloureusement le bas-ventre.

— J’ai une de ces envies de pisser, moi… J’en peux plus ! Continue toute seule une minute, je te rejoins…

Bernadette tenta de la retenir, en vain. L’autre courait déjà vers la salle de bains, en agitant à plaisir ses fesses et ses nichons. Le cœur affolé, Jean-Pierre entama un mouvement de retrait panique. Il n’eut pas le temps de se renfermer dans son abri. Amina était tombée sur lui. Le voyant effaré, le pantalon baissé et la queue à la main, elle s’écria :

— Qu’est-ce que vous faites là, vous ? Vous êtes qui ?

Et puis, elle comprit tout et s’exclama à mi-voix :

— Ah, la salope !

Elle se tourna vers Bernadette restée au salon.

— Alors, c’est lui qui aime les odeurs ? C’est sur lui que tu pisses !

Elle revint à Jean-Pierre.

— C’est toi, le voyeur ! Moi, ça ne me gêne pas, si tu veux regarder, tu peux…

Elle enjamba la cuvette des W-C, en écartant largement les cuisses face à son spectateur.

Jean-Pierre voyait une chatte de Noire pour la première fois. Il se remplissait les yeux. Des poils drus, crépus, en forme de minuscules ressorts encadraient une fente bien visible.

Bordée de petites lèvres épaisses, très allongées, colorées en violet profond, la fissure d’Amina grimpait haut sur le bas-ventre. Le clitoris bien sorti, violacé, faisait penser à une groseille trop mûre.

Le vacarme de la trombe de pisse dans le trou d’eau fit sursauter Jean-Pierre. L’urine jaillissait à flots entre les doigts noirs, en fourchette, qui maintenaient écartées les nymphes trop longues.

La puissante odeur d’ammoniaque chaude, qui se mêlait au parfum épicé de la sueur de la fille, faillit faire éjaculer Jean-Pierre. Tout en urinant à gros bouillons, Amina lui demanda :

— Alors, elle te plaît, ma grosse chatte de Noire.

Embarrassé, Jean-Pierre ne répondait pas ; il se contentait de se délecter de l’image et du fumet. Quand elle eut vidé sa vessie, Amina dédaigna le papier. Ses yeux plantés dans ceux de Jean-Pierre, elle s’essuyait la fente avec la main.

Elle demanda d’une voix rauque :

— C’est ça que tu veux ?

Ils s’étaient compris. Jean-Pierre, figé sur place, avança la tête en sortant sa langue. Amina lui plaqua sa main ruisselante sur la bouche ; il lécha docilement. Le goût de la pisse d’Amina était plus fort que celui de Bernadette.

Amina lui prit la queue, et tirant dessus, remorqua le garçon vers la chambre, où les attendait une Bernadette impatiente.

Amina s’étendit sur le lit à côté de Bernadette et écarta largement les cuisses, pour inviter Jean-Pierre à les explorer. Le jeune homme ne se fit pas prier et, pour la première fois de sa vie, ses lèvres goûtèrent à l’orifice intime d’une Noire.

Le corps tout entier, après une journée de travail manuel, dégageait un arôme puissant, différent de celui des Blanches, plus poivré, plus piquant, plus excitant…

La chatte, parcourue de minces filets de mouille, le comblait au-delà de toute espérance : les poils très frisés étaient assez nombreux pour retenir les gouttes d’urine ; l’odeur qui montait de l’orifice lui procurait des chocs de jouissance comme il en avait rarement vécu.

Il éprouvait des difficultés à garder la tête entre les cuisses d’Amina, tellement celle-ci gigotait. À un moment, elle le repoussa et dit :

— Ta femme t’attend, j’ai préparé le terrain.

Elle s’effaçait pour leur laisser la place, et ils respectèrent sa décision.

Jean-Pierre labourait le vagin de Bernadette avec une fougue qui en disait long sur son état d’excitation. Il ne lui fallut guère de temps pour éjaculer.

Amina ne demeurait pas inactive et caressait la poitrine de la jeune femme, tout en lui mordillant l’oreille. Jean-Pierre observait la belle tête de l’Africaine. Ses traits de statue donnaient un aspect aristocratique à son visage.

Ses lèvres épaisses semblaient faites pour embrasser, et quand elles s’ouvraient, elles laissaient apparaître deux rangées de dents immaculées.

Jean-Pierre jouit en criant. À peine s’était-il retiré qu’Amina se penchait une nouvelle fois entre les jambes de Bernadette, pour recueillir avidement le mélange de mouille et de sperme qui ruisselait.

La Noire rapprochait son bassin de la tête du lit ; son bas-ventre se retrouva au niveau du visage de Bernadette. Celle-ci comprit où sa partenaire voulait en venir, elle souleva la tête, pour l’enfouir entre les longues cuisses d’ébène.

À son tour, Bernadette posa les lèvres sur l’orifice brûlant ; sa langue entama de longs mouvements de va-et-vient qui arrachèrent bientôt à la jeune Africaine des cris et des gémissements de plaisir.

La séance de 69 dura plus d’un quart d’heure, sous les yeux attentifs de Jean-Pierre, qui n’aurait cédé sa place pour rien au monde. À plusieurs reprises, il constata que les jouisseuses atteignaient l’orgasme ; leur corps était pris de secousses et de convulsions électriques.

Il approcha un tabouret, sur lequel il s’assit pour pouvoir suivre de près les ébats les plus excitants auxquels il lui ait été donné d’assister.

Même au cinéma, il n’avait jamais vu de scène aussi bandante. Il faut dire qu’il avait sur le spectateur de films porno un grand avantage : il reniflait à pleines narines l’air échauffé qui entourait les deux protagonistes, et l’intense odeur de stupre, qui se dégageait des corps, le comblait.

Finalement, à bout de souffle, Amina se releva et leur adressa un sourire désarmant. De longs filets de mouille et de sperme s’écoulaient le long de son menton, mais elle ne prit pas la peine de se débarbouiller et se dirigea vers la cuisine pour reprendre des forces.

Il était très tard, cette nuit-là, lorsque Amina quitta l’appartement de Bernadette ; à peine avait-elle refermé la porte derrière elle que les deux autres s’endormaient.

CHAPITRE IX

Jeux de chiens

Les visites d’Amina ne cessèrent pas après la première séance à trois. Bien au contraire. La grande Noire revenait régulièrement chez Bernadette, en présence de Jean-Pierre. Grâce à son imagination débordante, elle inventait chaque fois des variantes.

Elle avait vite cerné les goûts sexuels particuliers de Jean-Pierre, et aussi ceux de Bernadette. Elle se sentait armée pour les satisfaire tous les deux, et au-delà. Et elle n’oubliait pas de se satisfaire elle-même.

C’est ainsi qu’elle inventa le jeu du chien : Jean-Pierre et Bernadette étaient censés former un couple de toutous et agir en tant que tels.

D’abord Amina, nue, se couchait en travers du lit. Jean-Pierre venait la rejoindre. Il lui léchait le visage en tirant avec ses dents sur les poils bouclés qu’elle avait sur les tempes, puis ses lèvres descendaient le long de l’épaule, à la rencontre du creux de l’aisselle, qui dégageait toujours un fort parfum caprin.

La langue de l’homme s’affairait, gourmande, jusqu’à ce que toute odeur de sueur ait disparu. Ensuite, rampant à quatre pattes, Jean-Pierre venait s’occuper de l’autre dessous de bras, et lui faisait subir le même traitement.

Après un nettoyage appliqué du nombril et des seins, entre lesquels Jean-Pierre aimait que sa tête se perde, le voilà qui s’engouffrait entre les cuisses. Là, il s’offrait un festin de roi, car quelques instants plus tôt, pendant qu’il s’occupait de ses seins, la Noire avait lâché des salves d’urine, qui s’étaient perdues dans les poils, et même le long des jambes.

Dès qu’elle s’estimait enfin propre, Amina se levait et prenait dans l’armoire une laisse et un collier achetés pour l’occasion, qu’elle attachait autour du cou de son cher et docile toutou.

La maîtresse de l’animal de compagnie se promenait dans l’appartement. Jean-Pierre, jouant le jeu avec le plus grand soin, reniflait le bas des armoires ainsi que le coin des murs.

Apparaissait alors Bernadette, nue et à quatre pattes, elle aussi. En chienne. Jean-Pierre manifestait son contentement en jappant, mais Amina retenait son animal.

Bernadette entrait alors dans la seule pièce carrelée de l’appartement : la salle de bains. Là, elle se soulageait sans vergogne, en levant haut la jambe comme une vraie chienne des rues.

Le « chien » en laisse s’approchait de la femelle, et reniflait avidement la chatte toute pisseuse, en y passant la langue. Inutile de préciser qu’il bandait avec la queue collée au ventre.

Son inspection terminée, Jean-Pierre tirait sur la laisse et attirait sa maîtresse devant la baignoire. Amina marchait dans la flaque de pisse laissée par la chienne Bernadette.

Amina se fâchait tout rouge et assénait des coups de laisse à son chien désobéissant, en visant spécialement ses fesses et son dos.

Puis elle ordonnait à Jean-Pierre à quatre pattes de nettoyer ses pieds en les léchant. Le « chien » soumis approchait le museau des orteils bruns. Sans répugnance, sa langue s’introduisait dans les espaces entre les doigts de pied.

Pendant son nettoyage forcé, il percevait une odeur différente de celles qui imprégnaient du reste du corps, où le fumet d’urine alcoolisée dominait.

Jean-Pierre avait souvent rêvé de lécher les orteils d’une femme, mais avec Bernadette, ses tentatives avaient échoué parce qu’elle était trop chatouilleuse.

Les plantes de pied d’Amina, par contre, étaient dures comme des semelles, du fait que, dans son pays natal, elle avait longtemps marché sans chaussures. Le contact d’une langue sur ses orteils lui procurait des sensations agréables.

Ces séances ne constituaient qu’un prélude ; la partie de jambes en l’air ne tardait pas à suivre.

Amina frottait sa chatte contre celle de Bernadette, et les deux femmes se faisaient jouir grâce au contact de leurs clitoris bien sortis et de leurs lèvres vaginales gonflées, sous le regard attentif de Jean-Pierre.

Il arrivait aussi qu’Amina lèche le gland du jeune homme, son « chien », avant de l’introduire dans la vulve de Bernadette, la chienne de rencontre. Amina stimulait son animal en lui caressant le scrotum et le périnée, selon des rituels raffinés appris en Afrique.

Elle aussi avait des exigences à formuler. Elle possédait des lèvres vulvaires très développées et très pendantes. Très sensibles aussi. Elle demandait à ses partenaires « chiens » de les lui mordre sans ménagement, jusqu’au moment où elle les suppliait d’arrêter, sa douleur – et sa jouissance – devenant insupportables.

Un jour d’égarement alcoolique, Bernadette mordit les nymphes d’Amina jusqu’au sang, mais elle ne s’en rendit compte que quand ses dents devinrent toutes rouges.

Amina aimait aussi offrir son clitoris aux lèvres et aux dents des autres, qui devaient tourmenter son gros bouton en tirant dessus le plus fort possible.

Quand on s’attaquait ainsi, à sa demande, à ses points sensibles, la Noire pouvait atteindre l’orgasme plusieurs fois de suite, avec une intensité effrayante, qui la faisait transpirer d’abondance.

Elle avait constaté chez Jean-Pierre des tendances très nettes au masochisme, au fétichisme et à la soumission sous toutes ses formes. Elle saisissait toutes les occasions de l’humilier, sans toutefois aller jusqu’à la cruauté gratuite.

Il arrivait à Amina de délaisser momentanément son rôle de maîtresse de toutou, pour prendre celui d’un chien-loup mâle. Elle se mettait à quatre pattes, et la tête haute, circulait entre les deux autres, qui levaient la patte dans la salle de bains. Non contente de leur pisser dessus, de leur renifler le sexe et le trou du cul, elle les mordait pour les plier à sa volonté.

Jean-Pierre et Bernadette, qui aimaient se faire mordre aux endroits sensibles par la Noire, résistaient juste le temps de bien se faire exciter. Alors, ils se soumettaient en levant haut le cul. Ils se tenaient côte à côte, à quatre pattes, bras pliés, bouche frôlant le sol pisseux, reins bien creusés. Et ils appelaient Amina à les « honorer ». La Noire faisait durer longtemps la cérémonie du choix, reniflant, léchant, palpant, griffant, mordillant tour à tour les parties sexuelles de l’un et de l’autre.

Quand elle avait fini par se décider pour Bernadette, elle lui grimpait dessus, tout en refermant son poing fermé sur sa chatte crépue. Et elle dépliait son pouce, long, osseux, couvert d’une peau épaisse et crevassée comme de l’écorce, ce qui le faisait ressembler à un pénis de bête exotique. En recevant le gode vivant dans le vagin, ou dans l’anus, Bernadette poussait des cris et, sous l’effet de la jouissance, oubliait de jouer à la chienne.

— Oui… pénètre-moi… à fond… ah, fais-moi jouir !

Tout en s’activant au cul de sa femelle, Amina ordonnait à Jean-Pierre de venir la lécher par-derrière et par-dessous. Sans cesser de prendre Bernadette en levrette, connaissant les goûts spéciaux de son lécheur, elle lui lâchait quelques violentes giclées de pisse sur la langue. Et parfois, oubliant qu’elle jouait le rôle d’un mâle, elle lui demandait de la monter, comme elle-même grimpait Bernadette. Et elle se faisait baiser tout en baisant. Les glaces de la salle de bains reflétaient les trois dos courbés, en sueur, qui s’agitaient, et les trois paires de fesses, deux blanches, une noire, qui se démenaient jusqu’à ce que les trois emmanchés aient joui leur content.

En matière de sexe, Amina aimait la variété. Changeant la disposition du trio, elle enculait Jean-Pierre à quatre pattes. Le « chien » soumis hurlait sous la pénétration du pouce qui paraissait bardé de cuir noir. Ses cris de douleur se muaient bien vite en gémissements de volupté quand, sur ordre d’Amina, Bernadette, en rampant, venait prendre la bite en bouche, et les couilles. Et quand Jean-Pierre lui avait lâché son sperme dans la gorge, et qu’elle l’avait avalé, elle allait bien vite lécher le cul et la chatte de sa maîtresse pour l’aider à atteindre l’orgasme dans les meilleurs délais.

Ainsi allait « la vie de chien » à trois, arrosée des alcools les plus corsés, dans la salle de bains carrelée de Bernadette. Cette dernière, malgré les exhortations répétées d’Amina, se cantonnait dans un rôle exclusivement féminin. Il est vrai que, comparé à celui d’Amina, son pouce faisait penser à celui d’un bébé rose.

Un soir, alors qu’ils mangeaient pour reprendre des forces, après une longue séance de baise canine, Jean-Pierre trouva trop dur le morceau de pain qu’il mâchait.

— Qu’à cela ne tienne, répliqua Amina. Donne-le-moi, je vais te le ramollir !

Elle le fourra entre ses lèvres vaginales, et l’enfonça le plus profond possible dans sa chatte.

Un quart d’heure plus tard, elle ordonnait à Jean-Pierre de venir le chercher. L’homme enfonça la langue entre les parois glissantes, mais ses efforts demeurèrent vains : le pain semblait avoir fondu dans la chatte brûlante.

— Très bien, je vais t’aider, reprit Amina.

L’instant d’après, un flot d’urine jaillissait de sa fente. Ce fut suffisant pour dégager le morceau de pain devenu bien tendre.

Jean-Pierre reçut l’ordre de l’avaler et s’exécuta sans protester, savourant le goût pisseux qui avait envahi sa bouche.

À d’autres occasions, Amina lui mordait le gland ; il devait faire un gros effort pour ne pas hurler. Il en redemandait, car la douleur exacerbée devenait plaisir, et le plaisir excessif douleur.

La Noire, qui ne manquait pas d’idées, avait imaginé une position qui permettait à Jean-Pierre de lui faire l’amour entre les seins. Elle les serrait l’un contre l’autre en laissant un espace étroit pour le va-et-vient de la verge, et invitait Bernadette à sucer le gland.

Le frottement du prépuce autour du gland, accompagné des caresses buccales de son amie, transportait le jeune homme, qui ne tardait pas à éjaculer sur le visage de Bernadette, et aussi sur la poitrine d’Amina.

Ces séances de triolisme ne pouvaient pas être trop fréquentes, car elles auraient vidé l’homme de toute son énergie.

Jean-Pierre et Bernadette se retrouvaient, et c’était l’occasion de chercher à mieux se connaître.

Régulièrement, ils inventaient de nouvelles positions, de nouvelles variantes, qui leur donnaient l’impression d’avoir encore beaucoup à apprendre l’un de l’autre, excellent moyen de lutter contre la routine…

CHAPITRE X

La kiné

Les mois passaient, et Jean-Pierre se rendait compte d’un changement. Alors qu’au début des relations à trois, il avait eu l’impression de vivre comme un coq en pâte, voilà qu’il sentait que Bernadette et Amina s’éloignaient de lui.

La Noire, après une période d’adaptation au climat et à la mentalité de l’Europe, subissait une profonde métamorphose. Elle avait gardé une libido intense, mais ses façons de vivre s’étaient affinées.

Elle avait commencé par suivre un régime pour se conformer aux normes occidentales, puis s’était fait décrêper les cheveux, suivant l’exemple de la plupart de ses congénères.

Et elle avait fini par ouvrir une sorte de salon, où elle recevait, plusieurs fois par semaine, des clients auxquels elle s’offrait moyennant rétribution.

Un jour, elle annonça au jeune couple qu’elle ne pouvait plus se permettre de leur consacrer ses soirées, car elle s’adonnait, par ailleurs, à des activités lucratives.

Bernadette avait changé, elle aussi. Elle se montrait souvent irritée, et ses réactions étaient parfois incompréhensibles.

En outre, contrairement aux habitudes prises au début de leur relation, elle cherchait à tout prix à répondre aux canons de beauté américains.

Elle faisait très attention à son aspect extérieur et fréquentait un salon d’esthéticienne, d’où elle revenait maquillée, parfumée, épilée, ce qui n’était pas du goût de son ami, lequel préférait les femmes naturelles, et même cochonnes.

Jean-Pierre, lui, regrettait amèrement les moments passés avec Amina. En effet, la Noire savait se montrer dominatrice quand le besoin se manifestait.

Bernadette et Jean-Pierre étaient l’objet de pulsions masochistes ; l’un et l’autre éprouvaient le besoin d’obéir à un maître ou à une maîtresse. Or, ni lui ni elle n’étaient capables de jouer le rôle en question vis-à-vis de l’autre. L’absence d’Amina se faisait cruellement sentir.

Jean-Pierre, qui ressentait un grand vide, errait sans but précis, comme par le passé avant de rencontrer Bernadette.

L’été, quand il faisait très chaud, il abandonnait sa voiture pour prendre les transports en commun aux heures de pointe, et jouir de la promiscuité des femmes qui avaient transpiré toute la journée.

Il se serrait contre le corps en sueur, le respirant avec délectation, au risque de recevoir une gifle, ce qui d’ailleurs lui arriva plus d’une fois.

Il épiait également les femmes qui se retenaient bras levés aux poignées du véhicule, dans l’espoir de découvrir les poils sous les bras.

Malheureusement, les femmes aux aisselles non rasées étaient rares, et ses espoirs déçus. Finalement, il décida de reprendre contact avec Amina et de la supplier de renouer.

La jeune Noire l’écoutait sans mot dire : il lui avait expliqué son désarroi depuis qu’il ne la voyait plus. Elle avait bien compris qu’à part Bernadette, elle était la femme la mieux à même de satisfaire les fantasmes qui tourmentaient le garçon.

Seulement voilà, sa vie avait changé : elle lui confia qu’elle recevait de temps des visiteurs et des visiteuses d’un genre particulier, qui lui permettaient d’arrondir ses fins de mois.

Elle ne cacha pas que les sommes qu’elle exigeait de ses clients dépassaient de loin ce que pouvait se permettre le jeune homme. Elle consentit malgré tout, en souvenir de leurs ébats communs, à le recevoir.

Au lieu d’être un simple client, il serait l’homme de main dont elle avait besoin.

Amina avait une cliente, Sylvie, une féministe à tous crins, qui ne perdait pas une occasion d’humilier les hommes. Deux fois par mois, la féministe en question rendait visite à la Noire et se livrait avec elle à des plaisirs qui lui donnaient l’illusion que le sexe masculin était inutile.

Sylvie considérait tous les hommes comme des cochons et des machos. Amina pensait que l’occasion était bonne de lui prouver qu’un homme pouvait être à la fois doux et soumis.

Elle envisageait de présenter Jean-Pierre comme son nouvel esclave. Elle lui assignerait dans la chambre une place discrète, d’où il pourrait observer les ébats des deux femmes.

Les conditions imposées par Amina étaient strictes et difficiles à accepter, mais Jean-Pierre aurait fait n’importe quoi pour pouvoir jouir de la présence de celle qui était capable de satisfaire ses pulsions masochistes.

Jean-Pierre devrait s’installer sur un siège spécialement conçu pour les esclaves : une longue banquette extensible, pourvue de quatre anneaux pour attacher les chevilles et les poignets.

Sylvie, la visiteuse, commençait par ignorer Jean-Pierre. Dès son arrivée, elle se mettait à son aise, et tout en susurrant des mots doux à Amina, caressait lascivement la poitrine et les cuisses, ce qui mettait chaque fois en appétit le pauvre esclave.

Sylvie, quant à elle, avait un corps plutôt menu, mais fortement musclé, grâce à sa profession : elle était kiné, ce qui lui permettait de caresser la peau de ses clientes, et de malmener physiquement les rares hommes qui faisaient appel à elle.

Très vite, elle se retrouvait nue, et se livrait avec Amina à des 69 qui les laissaient, l’une et l’autre, pantelantes, sans pour autant apaiser totalement leurs envies.

Ce n’est qu’après avoir éprouvé un premier orgasme, généralement simultané, que les deux jouisseuses daignaient s’intéresser à leur spectateur.

Ce soir-là, la kiné paraissait particulièrement remontée contre les hommes.

— Je suis exténuée, se plaignait-elle. Si tu le permets, je vais m’asseoir.

Elle se versa un verre de cognac, s’approcha de la banquette, et s’assit sur le visage de Jean-Pierre. Celui-ci vit son horizon s’obscurcir : deux demi-lunes fermes et musclées lui écrasaient le nez, et une chatte hostile se plaquait sur sa bouche.

Il savait par expérience que s’il avait le malheur de remuer la tête, la jeune kiné se relèverait pour lui administrer une baffe. Ensuite, elle se laisserait retomber brutalement sur lui, et imprimerait à son bassin des contorsions en tous sens, pour étouffer dans l’œuf les protestations de l’esclave indiscipliné.

Jean-Pierre devait également faire de son mieux pour ne pas bander. La disposition des lieux ne lui permettait pas de cacher son érection ; or, Sylvie ne supportait pas qu’un homme éprouve du plaisir grâce à elle.

Il faut dire que, décidée à jouer le jeu, et tenant compte des goûts particuliers de son esclave, Amina avait suggéré à sa cliente de ne pas se laver avant de lui rendre visite.

— Ce minus ne mérite pas que tu fasses le moindre effort pour lui, avait-elle confié à sa cliente. Plus tu seras dégueulasse, plus l’humiliation de ce pauvre type sera totale !

C’est ainsi que Sylvie, qui transpirait abondamment en pratiquant ses séances de kiné dix heures par jour, se présentait au domicile de la Noire sans s’être changée ni rafraîchie.

Dès qu’elle s’approchait, les narines de Jean-Pierre percevaient l’arôme caractéristique des femmes négligées. Une violente odeur de sueur précédait chacun des pas de la visiteuse.

En outre, pour faire bonne mesure, les fesses moites et la chatte pisseuse, qui n’avaient pas été essuyées depuis des heures, dégageaient des effluves agressifs, censés traduire l’absolu mépris de Sabine envers le sexe masculin.

Jean-Pierre se régalait. Il avait beau détester cette femme, qui avait toutes les caractéristiques de l’amazone meurtrière, dès que son odorat percevait les premiers relents de sa chatte mal lavée et de son cul négligé, il ne se sentait plus.

Mais toute médaille a son revers : la tortionnaire surveillait de près la queue du soumis, qui devait impérativement demeurer flasque.

Sitôt que les premières velléités d’une érection se manifestaient, Sylvie, toutes griffes dehors, s’emparait du pauvre pénis, qu’elle tordait jusqu’à ce qu’il soit réduit à l’état de simple petit bout de viande.

Ses ongles s’enfonçaient dans la peau des couilles, les blessant au sang. Et elle pressait les boules entre ses doigts, connaissant l’effet désastreux que cela produirait. En effet, Jean-Pierre éprouvait une douleur affreuse, provoquée par une sensation d’écrasement du bas-ventre, qui lui donnait envie de crier.

Il ne parvenait à contenir ses hurlements que grâce aux fesses qui l’étouffaient. Plus d’une fois, il avait eu envie de mordre dans leur chair ferme, mais il s’était chaque fois retenu, sachant avec quelle méthodique cruauté sa rébellion serait matée.

Après cet intermède, Sylvie se sentit d’attaque pour entreprendre une deuxième séance de touche-pipi avec Amina. L’Africaine sortit de son tiroir une panoplie de godemichés, vibros et autres outils d’auto stimulation.

Les moments qui suivirent furent vécus intensément tant par les deux femmes, qui se livraient à fond à leur passion, que par l’esclave prisonnier, qui donnait libre cours à ses tendances voyeuristes. La pièce résonna longuement de cris et de gémissements.

Les deux femmes consacraient chaque soirée qu’elles passaient ensemble à se faire jouir, tout en se permettant des intermèdes, durant lesquels elles papotaient, se rinçaient le gosier et disaient tout le mal possible de la « race masculine ».

Sylvie n’avait pas ses yeux dans sa poche. De temps en temps, elle tournait la tête vers l’esclave immobile, pour le surprendre en flagrant délit de voyeurisme.

Elle avait trouvé un moyen qu’elle jugeait ingénieux pour empêcher Jean-Pierre de se rincer l’œil : avant de reprendre ses ébats avec Amina, elle couvrait de sa culotte le visage du jeune homme, en prenant soin que les ouvertures des jambes ne se trouvent pas en face des yeux.

Elle faisait ainsi d’une pierre deux coups : d’une part, elle privait leurs ébats amoureux d’un spectateur importun, de l’autre, elle humiliait, pensait-elle, ce dernier en lui enfilant sur la tête le slip souillé qui, à ses yeux, le couvrait de ridicule.

Elle ignorait que son souffre-douleur, un pur olfactif, un vrai chien de chasse, jouissait plus encore des odeurs intimes des femmes que des spectacles osés qu’elles pouvaient offrir.

Le nez de Jean-Pierre se trouvait plongé dans la fourche du slip de Sylvie, là où le tissu, au contact de la chatte, avait pu recueillir gouttes de transpiration et gouttes de pisse.

Tout en écoutant les gouines gémir lascivement à quelques mètres de sa banquette, le garçon humait le fumet que répandait la culotte sale. Et sa langue allait et venait le long de la fourche toute jaune.

Sylvie prenait également plaisir à tourmenter les papilles gustatives de Jean-Pierre. Elle mâchonnait un chewing-gum, jusqu’à ce qu’il ait perdu toute saveur, puis elle demandait à Amina où se trouvait la poubelle.

La Noire, d’un geste hautain, lui désignait la tête du jeune homme immobile. Sylvie pinçait le nez de Jean-Pierre, qui, juste avant, avait été emprisonné entre ses cuisses ou ses fesses. À ce signal, le jeune homme ouvrait la bouche, et Sylvie, se penchant sur lui, crachait le chewing-gum en y ajoutant une bonne dose de salive.

Il ne lui restait plus à l’esclave qu’à avaler tant bien que mal la friandise, tâche malaisée du fait qu’il mourait de soif.

À d’autres occasions, Sylvie s’asseyait sur le ventre du prisonnier, et comme celui-ci avait pour consigne de ne pas uriner avant de se rendre chez sa maîtresse, la pression sur sa vessie devenait insupportable.

Jean-Pierre savait qu’il ne devait pas lâcher la moindre goutte de pisse. S’il s’oubliait, les représailles seraient ultra sévères. Et il sentait continuellement le regard de Sylvie braqué sur sa verge avachie sur son pubis.

Avant de prendre congé, la lesbienne se rhabilla en commençant par ses chaussures, munies de très hauts talons.

Une dernière fois, elle s’approcha du malheureux et leva la jambe pour enfoncer l’aiguille de son talon dans la chair du scrotum. Puis elle passa à plusieurs reprises le dessous de sa semelle sur le visage immobile du soumis, jusqu’à ce que la langue ait parcouru le cuir râpeux sur toute sa longueur et sa largeur.

Pour l’esclave, ce fut le moment le plus pénible de la séance. Mais c’était aussi le signal de la fin de son supplice : d’ici quelques instants, il se retrouverait seul, enfin, en compagnie d’Amina, qui, elle au moins, savait se montrer humaine…

CHAPITRE XI

Stupéfaction

Un soir, les événements ne se déroulèrent pas comme Jean-Pierre l’espérait.

Après avoir roulé un dernier patin à sa visiteuse, Amina revint dans la pièce et lança un regard sévère à son prisonnier.

— J’ai une surprise pour toi, lui annonça-t-elle. Nous allons faire des heures supplémentaires.

Jean-Pierre, au comble de l’étonnement, voulut en savoir davantage, mais Amina refusa de préciser sa pensée et lui conseilla d’attendre patiemment la suite des événements.

Elle saisit le téléphone et forma successivement deux numéros en prononçant chaque fois la même phrase : « Tout est prêt. » Puis elle disparut dans la salle de bains pendant une dizaine de minutes, et ne reparut que pour s’asseoir sur le visage du jeune homme en lui présentant ses fesses à lécher.

— Je vais recevoir une nouvelle visite d’ici quelques instants, et il faut que tu me prépares en me nettoyant, annonça-t-elle.

Sur ce, elle lui écrasa le nez avec ses fesses et fit mine de s’absorber dans la lecture d’un magazine. Jean-Pierre eut un haut-le-cœur : si Amina s’était isolée dans la salle de bains, c’était pour se soulager les intestins, et une forte odeur de merde s’échappait de l’orifice brunâtre. Il voulut se débattre, mais ce fut en vain, car ses entraves ne lui laissaient guère de liberté de mouvement.

C’est contre son gré, qu’il fit aller et venir sa langue de part et d’autre de l’orifice rectal, de manière à faire disparaître les dernières traces malodorantes. De temps en temps, il parvenait à remonter le long des lèvres vaginales ; le goût pisseux qu’elles dégageaient l’aidait à mieux supporter son tourment.

Il avait remarqué que la Noire agissait de plus en plus souvent avec lui comme avec un esclave servile. Au plus profond de lui-même, il ne pouvait s’empêcher de jouir de la situation.

Il avait maintenant la preuve indiscutable de ses puissantes tendances masochistes. Amina n’avait pas tardé à s’en rendre compte et à agir en conséquence.

Elle ne se releva qu’au moment du coup de sonnette. Elle alla ouvrir, et Jean-Pierre reçut un choc : c’était Bernadette, dans l’entrebâillement de la porte. Une Bernadette qu’il reconnut à peine.

Sous une coiffure très sophistiquée et un maquillage criard, elle portait des vêtements qui ne laissaient aucun doute sur le but de sa visite : elle était vêtue comme une prostituée. Sans doute allait-elle aussi se conduire comme telle !

Son amie ne daigna pas lui accorder la moindre attention, et prononça quelques mots qu’elle adressa à Amina :

— Bonsoir, Maîtresse. J’espère que vous allez bien…

Amina ne la laissa pas terminer et lui ordonna de s’agenouiller devant elle.

— Tu vas finir le travail de mon autre esclave, s’exclama-t-elle.

Pendant le quart d’heure qui suivit, les seuls mots qui sortirent de la bouche de Bernadette furent « oui, Maîtresse », prononcés très humblement.

Elle prodiguait mille caresses, de la bouche et des doigts, au corps de la maîtresse de maison, en gardant les yeux baissés, comme pour ne pas affronter le regard courroucé que cette dernière ne manquait pas de lui lancer à chaque ordre qu’elle lui donnait.

Amina jouait très bien le rôle de la dominatrice et semblait parfaitement à son aise, malgré les liens particuliers qui l’avaient unie à ses deux esclaves pendant de nombreux mois.

Jean-Pierre était de plus en plus perplexe. Il comprenait maintenant pourquoi l’attitude de Bernadette était devenue si distante les derniers temps : son amie était sous la coupe d’Amina, dont elle voulait combler tous les désirs.

Mais pourquoi Amina l’avait-elle invitée ce soir, en sa présence ? Il ne tarda pas à être fixé. Un nouveau coup de sonnette retentit, et cette fois, ce fut Bernadette qui alla ouvrir.

Elle adressa un sourire contraint au visiteur, un homme d’une quarantaine d’années, qui lui mit tout de suite la main au panier. Il ne fallut à Jean-Pierre que quelques instants pour comprendre : Amina offrait son amie à d’autres hommes ! Et cette dernière semblait tout accepter passivement, sans même se préoccuper de sa présence !

Jean-Pierre voulut se relever ; peine perdue : il était pris à son propre piège. C’est lui qui avait insisté pour être attaché ; à présent, ses liens l’empêchaient de réagir comme il l’aurait voulu.

Déjà, l’homme se déshabillait, nullement gêné par la présence de l’esclave, nu à quelques mètres. Amina se chargea de mettre le visiteur en condition, aidée par Bernadette.

Les deux femmes se partageaient le travail : Bernadette embrassait son client en lui caressant la poitrine ; Amina, elle, s’occupait de la bite et des couilles.

— Le cheveu sur la langue, tu connais ? demanda-t-elle au type.

Comme l’homme répondait par la négative, elle saisit une fine mèche de cheveux et l’enroula en tresse, avant de la faire passer au milieu du gland. La mèche agissait comme un fil coupant sur le méat, et en même temps comme un garrot étranglant le gland à la base, pour y maintenir emmagasiné le maximum de sang.

Le traitement en question avait pour effet de décupler le plaisir du client. La langue d’Amina passait et repassait de part et d’autre de la mèche serrée sur la prune violacée.

C’était à la fois douloureux et délicieux ; dans ces conditions, le type ne tarda pas à présenter une forte érection, qu’il mit à profit pour rendre hommage à la prostituée en herbe.

C’en était trop pour Jean-Pierre, qui se mit à hurler, traitant le client de tous les noms.

Amina réagit avec à-propos. Elle se releva d’un bond et sortit d’un tiroir un rouleau de toile isolante, qu’elle appliqua sur la partie inférieure du visage de son prisonnier, pour le forcer à se taire.

Comme il continuait à agiter la tête, elle l’utilisa comme siège et pesa de tout son poids sur sa figure.

Le malheureux n’entendait plus que les gémissements du visiteur, auxquels répondaient les cris de jouissance de Bernadette.

Jean-Pierre bouillait intérieurement, mais que pouvait-il faire d’autre qu’attendre la fin de la séance ?

Ce ne fut pas long ; il entendit bientôt des braillements d’homme : le client éjaculait. Après un brin de toilette, le type ne tarda pas à partir.

Amina ne se releva que quand la porte se fut refermée sur le client, pour dire à Bernadette :

— Ma pauvre petite, tu dois être fatiguée après ta chevauchée ! Viens t’asseoir à ma place !

Malgré les protestations de la jeune femme, elle l’attira devant la banquette sur laquelle son compagnon était retenu prisonnier. Elle l’installa de force à l’endroit tout chaud qu’elle venait de quitter, non sans avoir retiré sans ménagement la toile isolante, arrachant un cri de douleur à sa victime.

En franchissant les quelques mètres qui séparaient le lit du banc de torture, Bernadette sentait le jus du client s’écouler lentement le long de ses jambes. Mais il restait suffisamment de sperme entre les lèvres de sa vulve pour que Jean-Pierre puisse en percevoir le goût d’œuf de hareng, qui dominait celui, de crevette fraîche, des sécrétions vaginales.

Jean-Pierre buvait le calice de l’amertume jusqu’à la lie. Jamais de sa vie, il ne s’était senti aussi humilié : devoir avaler le foutre de l’homme qui venait de baiser sa compagne chérie, en sa présence, qui plus est !

Amina, sentant qu’elle était allée trop loin, décida de mettre du baume au cœur de son esclave.

— Ta chatte ne sera vraiment débarrassée de toutes ses impuretés que si tu l’asperges, fit-elle remarquer. Tu peux ouvrir les vannes !

Bernadette, dont la volonté était soumise à celle de la Noire, ne se fit pas prier. Un flot d’urine brûlante aspergea le visage de Jean-Pierre. Celui-ci en eut le souffle coupé et, pendant quelques instants, perdit même connaissance.

Quand il revint à lui, la pièce était vide, et ses liens défaits. Il se releva péniblement, passa dans la salle de bains pour se rafraîchir, se rhabilla à la va-vite et rentra chez lui la queue entre les jambes.

Il se rendait compte qu’il s’était passé quelque chose d’irréversible. Jamais plus, il ne pourrait reprendre la vie d’avant.

Le lendemain, après une longue explication, au cours de laquelle Bernadette reconnut qu’elle était soumise à la volonté d’Amina, ils se séparèrent et décidèrent d’un commun accord de ne plus se voir.

La première impulsion de Jean-Pierre avait été de couper les ponts avec Amina également, et de tirer un trait sur cet épisode douloureux de sa vie.

Mais son envie de revoir l’Africaine et de subir les humiliations qu’elle lui imposait fut trop forte.

Dès qu’elle lui fit signe, il se pointa chez elle comme un petit chien fidèle, prêt à accepter docilement les pires avanies.

CHAPITRE XII

La Yougoslave

Amina n’aimait pas la monotonie. Tout comme elle s’efforçait de varier les plaisirs, fréquentant tantôt des hommes, tantôt des femmes, tantôt les deux, elle veillait à ce que son intérieur change d’aspect.

Depuis que ses rentrées d’argent se multipliaient, elle avait loué une maison avec un nombre de pièces suffisant pour permettre toutes les excentricités que lui suggérait son imagination débordante.

Seulement, vu les activités auxquelles elle se livrait, il était exclu qu’elle fasse appel à des hommes de métier pour aménager son nid d’amour.

Fort opportunément, elle croisa le chemin d’une jeune réfugiée yougoslave, qui avait quitté son pays depuis quelques semaines, et cherchait d’urgence un petit boulot clandestin.

Amina avait tout de suite compris les avantages qu’elle pourrait tirer de la situation.

Liliana possédait une longue chevelure noire encadrant un visage avenant, et quelques kilos de trop.

Dans un premier temps, elle pourrait être la bonne à tout faire de la maison, car elle avait une force physique peu ordinaire. Amina n’excluait pas d’exploiter aussi ses charmes, une fois qu’elle aurait acquis une silhouette plus fine et se serait familiarisée avec la langue française.

Pour l’instant, les seuls mots qu’elle parvenait à prononcer correctement étaient « oui, Madame », sur un ton soumis.

Liliana fut chargée de l’entretien de la maison et des changements de décor décidés par sa patronne. Quand cette dernière recevait, la bonne restait dans sa petite chambre, dont elle ne sortait que pour remettre les choses en place et procéder aux nettoyages qui s’imposaient.

Amina demanda à Jean-Pierre de venir lui rendre visite pour effectuer quelques menus travaux chez elle. Le jeune homme, qui n’avait rien à refuser à la Noire, accourut à son appel.

Dès son entrée dans la maison, il remarqua que l’odeur avait changé. C’était une odeur de femme, mais qu’il ne connaissait pas.

Amina fit les présentations et lui expliqua qu’il devrait aider Liliana à exécuter les petits travaux en question.

Pendant plusieurs heures, les deux « domestiques » s’acquittèrent silencieusement de leur tâche. Jean-Pierre y prenait goût. En effet, la Yougoslave, terrifiée à l’idée qu’Amina pourrait la congédier, travaillait sans s’interrompre, et de grosses gouttes perlaient sur son front.

Graduellement, son corps entier se mit à dégager une odeur de sueur, que son compagnon humait avec délice.

Chaque fois qu’elle levait les bras, pour accrocher un tableau ou chasser une toile d’araignée, des relents d’aisselles mal lavées s’échappaient de sa blouse, et parvenaient aux narines à l’affût de Jean-Pierre.

De temps en temps, elle le regardait de biais et se rendait compte de l’effet qu’elle lui faisait, ce qui n’était pas pour lui déplaire.

À un moment, elle dut monter sur un escabeau pour atteindre la rangée supérieure d’une armoire. Elle lui fit signe de poser le pied sur la première marche, pour éviter la chute.

Ses jambes s’offraient au regard de Jean-Pierre. L’odorat exercé du garçon avait perdu une autre odeur : celle des jeunes filles qui ont leurs règles et n’ont pas eu le temps de se rafraîchir la chatte.

C’en était trop : il tendit la main pour caresser la peau veloutée des cuisses. Par malheur, c’est le moment que choisit Amina pour entrer dans la pièce. Elle les surprit en flagrant délit.

— Comment oses-tu ? s’exclama-t-elle, en allongeant une taloche au garçon. Termine ton travail au plus vite. Tu ne perds rien pour attendre !

Il ne fallut plus qu’une demi-heure aux deux jeunes gens pour terminer l’aménagement de la pièce ; ensuite, ils attendirent docilement la suite des événements.

Amina apparut, vêtue en domina. Jean-Pierre comprit qu’elle avait préparé un programme pour le punir de ses familiarités avec la Yougoslave.

Il dut se déshabiller ; sa maîtresse sortit d’un tiroir une paire de menottes et lui ordonna de se retourner.

Jean-Pierre s’exécuta, ses mains se retrouvèrent bientôt attachées derrière son dos. Il dut se mettre à genoux et attendit anxieusement la suite du traitement imaginé par Amina.

La Noire remit une cravache à Liliana et lui fit comprendre qu’elle devait frapper les fesses.

La jeune fille fit non de la tête, mais il suffit à Amina de prononcer le mot « police », pour faire apparaître une expression de terreur dans les yeux de la bonne.

Liliana s’exécuta sans protester. Les premiers coups qu’elle donna furent assez maladroits, mais graduellement, ses gestes se firent plus précis, et bientôt, des marques rouges apparurent sur les fesses du jeune homme, qui tentait tant bien que mal d’étouffer ses cris de douleur.

Sa posture était particulièrement humiliante : il présentait à une jeune étrangère son arrière-train zébré de traits rouges. Ses testicules étaient visibles entre ses cuisses, comme deux pendeloques inutiles.

Et pourtant, au fur et à mesure que ses fesses se mettaient à brûler, il se sentit envahi par la jouissance. Il comprit qu’il avait besoin de cette humiliation, et que c’était pour cette raison qu’il se soumettait depuis le début, sans protester, aux exigences d’Amina.

Il bandait tout raide, gland à l’air. Amusée, la Noire s’approcha et saisit le membre à pleine main pour le tordre avec vigueur.

Amina venait de se rendre compte que Liliana était indisposée. Son esprit de maquerelle fonctionna rapidement. Pourquoi ne pas initier tout de suite cette fille aux plus basses dépravations ?

Elle enjoignit à la bonne d’arrêter de frapper et lui fit signe de s’allonger par terre en écartant les jambes.

Le spectacle était excitant : la jupe relevée de Liliana dévoilait une culotte qui cachait mal une touffe de poils noirs de jais.

À plusieurs reprises, la bonne fit mine de refermer les jambes, mais Amina réitéra sa menace de la dénoncer à la police. L’effet fut immédiat : la Yougoslave n’opposa plus la moindre résistance.

— Cette pauvre fille a des démangeaisons. Tu vas la débarrasser de son slip, ordonna-t-elle à Jean-Pierre.

— Mais… j’ai les mains attachées ! protesta le prisonnier.

— Qu’à cela ne tienne ! Un bon chien utilise ses dents !

Jean-Pierre n’avait plus qu’à s’exécuter. Il progressa à genoux en direction de la Yougoslave et approcha la tête de l’entrejambe offert.

Le slip était retenu par un élastique serré, et le garçon échoua à plusieurs reprises, houspillé par la maîtresse, que sa maladresse impatientait.

Finalement, il parvint à faire glisser la culotte le long des cuisses, puis des genoux et des mollets. Une forte odeur envahit la pièce : l’esclave reconnaissait la sueur, l’urine, et aussi une odeur de marée comme il en avait rarement humé.

Liliana avait travaillé comme une forcenée, pendant des heures, par une forte chaleur, sans jamais s’absenter une seconde, même pas pour pisser ou changer de tampax…

Le slip s’enroulait sur lui-même, et l’œil exercé de Jean-Pierre discernait des taches jaunes, des rouges aussi, à hauteur de la fourche, ainsi qu’une traînée brune à l’entrefesse.

Il dut prendre la culotte entre ses dents pour la faire glisser. Ses papilles gustatives reconnaissaient toutes les traces au passage.

Il se redressa en se tournant vers Amina, avec la satisfaction du devoir accompli.

— Ne crois pas que tu t’en tireras à si bon compte, railla-t-elle. Penche-toi entre ses cuisses. Encore plus près. Tu vois la petite ficelle ? Tu vas tirer dessus. Liliana veut être délivrée du vilain tampon qui lui encombre la chatte !

La première réaction de Jean-Pierre fut de se rebeller. Il comprit vite qu’il n’avait pas le choix. Affronter la colère de sa maîtresse serait plus pénible pour lui que d’obéir à ses ordres insensés.

Il revint au bas-ventre de la fille et tenta de s’emparer de la petite ficelle. Pour ce faire, il dut s’aider de la langue. Après quelques essais infructueux, il réussit enfin à saisir l’extrémité et à la serrer entre ses dents.

Reprenant sa respiration, il amorça un mouvement vers l’arrière, faisant apparaître le tampon imbibé de sang. Le tampax, qui avait séjourné des heures dans la vulve, avait pris une couleur brune et une forme ovale.

— Poubelle ! ordonna Amina.

Toujours à genoux, Jean-Pierre se dirigea vers la boîte à ordures, le tampax entre les dents comme un chat tenant une souris, et laissa tomber l’objet dans les immondices.

— Tu vas nettoyer ce que tu as sali, poursuivit la Noire, impitoyable.

Jean-Pierre se rendait compte que le tampon, en glissant le long des cuisses, avait effleuré les lèvres vaginales de la fille et les avait enduites de sang.

Il dut surmonter sa répulsion et lécher le sexe de Liliana, qui, elle, passait un bon moment. En effet, elle se trémoussait d’aise…

L’odeur ne faiblissait pas, âcre et prenante. Pourtant, pour rien au monde, Jean-Pierre n’aurait voulu céder sa place. Une fois pour toutes, il avait décidé de se soumettre aux volontés de sa maîtresse. Il était sa chose. Elle savait mieux que lui ce qui lui convenait.

Il nettoya docilement les bords du vagin de la Yougoslave ; ses coups de langue répétés faisaient disparaître les dernières traces rougeâtres.

Lorsqu’il se releva, Amina souriait. Les traces de sang qui couvraient le visage de l’esclave faisaient penser à des peintures de guerre. Elle refusa de s’attendrir et décida d’aller plus loin encore dans l’humiliation :

— Il reste encore un endroit à nettoyer.

Comme Jean-Pierre lui lançait un regard étonné, elle désigna du bout de sa cravache les pieds de la Yougoslave, auxquels il n’avait pas encore prêté attention.

Voyant qu’il ne comprenait pas, elle lui saisit la tête et l’abaissa jusqu’à ce qu’il ait le nez écrasé sur les orteils crasseux.

Une odeur différente parvenait à ses narines. C’étaient assurément des pieds qui n’avaient pas été lavés depuis longtemps : non seulement ils dégageaient un puissant arôme, mais chaque orteil était séparé de son voisin par d’affreux grains noirs.

Le jeune homme se remit à la tâche ; pendant cinq bonnes minutes, sa langue s’affaira le long des pieds de Liliana. Celle-ci sursautait en pouffant, car elle était chatouilleuse, mais elle se prêtait au jeu sans protester…

Amina avait choisi d’humilier Jean-Pierre chaque fois que l’occasion se présentait ; chacun y trouvait son compte.

Parfois, cependant, quand elle jugeait qu’elle était allée trop loin, elle s’attendrissait et était capable d’un revirement.

Cette fois, par exemple, elle s’approcha de son esclave pour lui faire une pipe. Dès qu’elle l’eut pris en bouche, le pénis de Jean-Pierre se redressa. Il faut dire que les événements qui venaient de se produire avaient émoustillé le garçon.

À l’instant où il poussait un gémissement pour annoncer son éjaculation, Amina, qui était devenue une vraie professionnelle de l’amour, interrompit sa succion et disposa le jeune homme de manière à le chevaucher.

En position allongée, les mains douloureusement nouées sous le dos, il eut une éjaculation qui le laissa pantelant.

Amina se releva. D’habitude, elle terminait la séance en imposant un cunnilingue à son visiteur. Quand elle recevait Jean-Pierre et désirait le récompenser, elle couronnait le rituel par des jets de pisse bien drus, dirigés vers lui.

Cette fois, cependant, elle se tourna vers Liliana et lui fit signe de s’approcher. La jeune Yougoslave comprit ce que sa maîtresse attendait d’elle. Et ses lèvres s’affairèrent avec beaucoup de conviction entre les cuisses entrouvertes de la Noire.

Fidèle à son rôle de dominatrice, Amina ne s’abandonnait pas à son plaisir lors des séances sadomaso. Mais la situation était différente, cette fois : c’est sa propre soubrette qui s’évertuait à la faire jouir.

Elle laissa la bonne poursuivre ses caresses jusqu’à ce qu’un orgasme ravageant finisse par la submerger et la faire crier grâce…

CHAPITRE XIII

Femmes autoritaires

Jean-Pierre ne revit jamais Liliana. Sans doute, la jeune femme avait-elle été victime d’un contrôle de police, puis renvoyée dans son pays, faute de papiers en règle.

Par contre, Amina s’était résolue à inviter le jeune homme plus souvent aux soirées spéciales qu’elle organisait. Les femmes qu’elle recevait étaient très autoritaires, et désireuses d’humilier les hommes. De plus, elles avaient des habitudes d’hygiène négligée, et émettaient des odeurs intimes violentes.

Jean-Pierre fit la connaissance d’une demi-douzaine de femmes, dont la plus jeune avait dix-huit ans, et la plus âgée la cinquantaine.

Pendant ces séances, il jouait le rôle de l’homme soumis, du toutou, du paillasson, du cendrier…

Amina, qui, quand ils se retrouvaient en tête à tête, se montrait compréhensive et même douce, se métamorphosait en bête furieuse dès qu’elle recevait des amazones pleines de haine pour le sexe masculin. La Noire avait le don de s’identifier à ses invitées, et donnait l’impression de partager toutes leurs convictions et aspirations.

Sabine, par exemple, une quadragénaire dotée d’une voix masculine, poilue comme un homme, avait la manie de la laisse de cuir tressé.

Avant l’arrivée de la cliente en question, Amina passait une fine corde autour de chacun des testicules de Jean-Pierre, et les serrait étroitement. Les couilles ne tardaient pas à prendre une coloration violette, et leur malheureux propriétaire était empêché de se mouvoir librement.

Le fil se terminait par une boucle, dans laquelle, sitôt arrivée, Sabine introduisait la laisse tressée qui lui avait servi à attacher son propre chien.

Tout en se gouinant sur un canapé avec la Noire, Sabine gardait l’extrémité de la laisse à portée de main. De temps à autre, elle tirait dessus, ce qui avait pour effet de comprimer les couilles de Jean-Pierre, et de lui procurer des sensations plus que désagréables. Il geignait dans son coin, comme un chien puni.

Parfois, la cliente tirait brusquement sur sa laisse, pour ramener « son chien » à portée de main. Le pauvre Jean-Pierre en était quasiment soulevé de terre. Il avait l’impression qu’on lui arrachait les parties. Et il était obligé de se rapprocher vivement du couple de femmes enlacées, pour s’épargner une douleur si vive qu’elle lui aurait fait perdre connaissance.

C’était là une des expériences les plus pénibles que Jean-Pierre devait endurer dans son nouveau métier d’esclave chez Amina. Pendant les séances en question son pénis constamment menacé restait mou, et incapable d’éprouver le moindre picotement agréable.

De temps à autre, sous l’effet de la souffrance, le soumis tenu en laisse laissait échapper un gémissement étouffé, qui aurait pu passer pour un jappement. Sabine répondait chaque fois par un rire moqueur.

La situation torturante durait jusqu’à ce que la vicieuse cliente jouisse enfin sous les caresses et les coups de langue de sa partenaire africaine.

Parfois, dans ses moments de volupté les plus intenses, Sabine avait la présence d’esprit de tirer sur la laisse, d’un coup très sec. Ses cris de jouissance couvraient alors les lamentations, que Jean-Pierre ne devait dès lors plus tenter d’étouffer, afin de contribuer à l’exaspération de l’excitation de sa maîtresse.

La seconde partie du programme était moins pénible. Certes, les testicules du soumis restaient emprisonnés jusqu’à la fin de la soirée, mais les jouissances reçues par Sabine l’avaient quelque peu détendue. Elle se comportait avec l’homme comme avec un toutou impétueux, mais fidèle.

Elle s’accroupissait au-dessus du bidet, et appelait son « caniche » pour l’inviter à lui nettoyer son entrecuisse tout mouillé. À peine Jean-Pierre avait-il introduit sa langue dans le vagin, elle lâchait, comme par accident, une salve de pisse, qui éclaboussait le visage en sueur et s’engouffrait dans la bouche ouverte.

Lors des soirées qu’il passait chez Amina, Jean-Pierre restait des heures sans boire une goutte ; à l’issue des épreuves qu’il devait subir, il avait souvent la gorge sèche. Aussi, les jets d’urine des femmes étaient-ils attendus avec impatience, et avalés goulûment.

Il se gardait d’extérioriser son plaisir à ingurgiter le liquide âcre qui aurait fait reculer tout autre que lui. En effet, il avait trop peur que sa source de jouissance ne se tarisse !

Ce n’est qu’après le départ de la visiteuse qu’Amina le libérait, avec une grimace de dégoût. Outre la transpiration qui couvrait son corps, il était souvent enduit d’urine séchée, qui dégageait une odeur pestilentielle.

Il s’empressait de rentrer chez lui prendre une douche, et plonger dans un sommeil réparateur.

Une autre cliente très spéciale d’Amina, Pepita, assistante parlementaire d’un député européen espagnol, n’éprouvait pas, comme Sabine, de haine féroce envers le sexe masculin. Mais elle ne cachait pas sa préférence pour l’amour entre femmes. Pourtant, pour bien jouir, elle avait besoin d’humilier un homme, en s’asseyant sur son visage, à cru, comme sur un vulgaire coussin.

Avec Pepita, grande brune de quarante ans, lourde, bien en chair, pourvue d’une croupe de jument, la figure du face-sitting prenait tout son sel pour Jean-Pierre. Il endurait le martyre et la jouissance, et n’aurait pas laissé sa place pour un empire.

Avant de recevoir la visite de Pepita, tard le soir, après une éprouvante séance de nuit dans l’hémicycle surchauffé du Parlement européen, Amina installait Jean-Pierre nu sous le drap de son lit, lequel dissimulait et révélait à la fois l’érection du soumis.

Pepita avait besoin de savoir que l’« oreiller » qu’elle écrasait sous son large cul bandait pour elle, mais elle ne désirait pas s’en rendre trop clairement compte.

Seule la tête de l’homme aux yeux clos dépassait ; la nuque s’enfonçait dans la plume d’un souple oreiller, un vrai celui-là. Jean-Pierre était tenu de faire le mort : pas un mot, pas un geste. Il était juste autorisé à bander, à aspirer les odeurs, et aussi à lancer des coups d’œil à la dérobée pendant le déshabillage rituel de la visiteuse.

Pepita, elle, faisait semblant d’ignorer la présence de l’intrus, tout en se sachant observée par un voyeur obsédé de longue date.

En se déshabillant face à Amina, avec qui elle papotait, c’est, en fait, devant l’intrus figé qu’elle s’exhibait. La seule vision des sous-vêtements rouge et noir de l’Espagnole, tendus à craquer, parfumés au jasmin, et plus encore à la sueur de brune presque noiraude, aurait pu suffire à faire éjaculer l’homme figé.

Quand elle avait libéré ses énormes seins, qui se balançaient au moindre mouvement de bras, Pepita, comme par inadvertance, balançait son soutien-gorge saturé d’odeurs sur la figure du voyeur. Le slip suivait bientôt, dont l’empiècement orné de poils noirs, longs comme le doigt, fleurait le poivre humide et le sel des marais.

Avant de monter sur le lit, Pepita faisait, à l’intention de son voyeur, des « effets » de chatte et de cul. Son buisson hirsute, très frisé, lui couvrait le bas-ventre presque jusqu’au nombril. L’épaisse fourrure âcre descendait entre les cuisses trop charnues, avant d’envahir la raie jusqu’au coccyx. Chez elle, le pourtour de l’anus était presque aussi velu que les bords de la fente.

L’odeur de bête fauve en cage, qui se répandait dans la chambre, faisait durcir encore la queue du voyeur-sniffeur. Jean-Pierre devait se faire violence pour se retenir de se masturber. D’autant qu’un miroir bien placé lui renvoyait l’image des larges fesses de la fille, rebondies, séparées par une fissure profonde, qui débordait de poils en tire-bouchon.

Dès qu’elle était excitée, Pepita transpirait en abondance ; sa peau d’une pâleur malsaine luisait comme celle d’une anguille fraîchement pêchée. De grosses gouttes perlaient à son front et à ses seins, et un flot presque continu s’écoulait entre ses grosses cuisses.

Pour se gouiner avec Amina, la visiteuse grimpait sur le lit, retirait son slip et son soutien-gorge de la figure de l’homme immobile, où elle s’asseyait brutalement, en remuant du cul pour trouver la position la plus confortable.Jean-Pierre, la bouche et le nez enfouis dans les poils humides et les chairs molles, avait le plus grand mal à respirer. Chaque fois qu’il ouvrait les lèvres pour happer l’air, des gouttes de sueur et de mouille coulaient dans sa bouche, et il s’empressait d’avaler.

C’est surtout ses narines qui étaient mises à contribution : le creux des imposantes fesses de la femme dégageait une odeur pestilentielle, mélange de sueur et de relents intestinaux, que venait encore accentuer de temps en temps, sans avertissement, un pet très sonore et très odorant.

Jean-Pierre, fortement incommodé, tentait d’articuler des protestations. Mais les femmes, accroupies l’une en face de l’autre, se branlant mutuellement à tout va, estimaient que tant qu’il n’y avait pas risque réel d’asphyxie pour leur victime, elles pouvaient s’amuser entre elles tout leur soûl.

Au demeurant, Amina n’oubliait pas son soumis. Faisant discrètement glisser le drap sous ses fesses, elle libérait la queue dure comme du bois, qu’elle faisait pénétrer, l’air de rien, dans son vagin ou dans son anus.

Comprenant parfaitement ce qui se passait, Pepita, hors d’elle, se faisait jouir en se branlant avec les doigts de la Noire, et poussait des cris stridents. Jean-Pierre ne résistait plus ; en râlant, il se vidait les couilles dans la chatte ou dans le cul d’Amina, qui couinait au moment de l’orgasme. Après quoi, Amina tirait le drap, comme un linceul, sur le corps de l’homme, et les deux amies allaient poursuivre leurs jeux sous la douche. Revenant lentement à la vie, Jean-Pierre les entendait piailler en se disputant l’énorme savon en forme d’œuf avec lequel elles se masturbaient l’une l’autre.

CHAPITRE XIV

La rousse du sauna

Grâce à des gains récoltés auprès de femmes vicieuses de la bonne société bruxelloise, Amina put faire l’emplette d’un vrai sauna suédois en kit, que Jean-Pierre se chargea d’assembler en un seul week-end.

La première utilisatrice de l’appareil, la plus acharnée aussi, fut Aliénor : une grande rousse presque obèse, âgée trente-sept ans, qui exerçait les fonctions de directrice de cabinet d’un ministre flamand du gouvernement.

Aliénor venait se détendre chez Amina, chaque vendredi soir, après ses stressantes semaines de travail. Elle changeait de tenue dans la chambre de la maîtresse de maison, défaisant son lourd chignon blond vénitien, et troquant son costume officiel : jupe-culotte bleu marine, chemise blanche à col Claudine, nœud de velours noir et blazer azur contre un ample peignoir de bain rose.

Le sauna était déjà prêt pour elle, chauffé à 60°, la banquette de cèdre et le sol en sapin dûment arrosés à grande eau par les soins de Jean-Pierre. Les vapeurs préservaient la pudeur de la directrice de cabinet ; du moins, c’est ce qu’elle croyait.

Avant d’entrer en scène et de rejoindre la cliente dans la cabine de sauna, Jean-Pierre l’observait par un petit carreau qu’il avait aménagé lui-même, dans un coin du bâti de bois blanc.

Ses longs cheveux de flamme flottant jusque dans le dos, Aliénor se débarrassait de son peignoir. Ses seins trop lourds, mais bien fermes de femme jeune, pourvus de larges tétines rose cru, reposaient sur son buste, où ils retenaient des ruisseaux de sueur. De sueur de vraie rousse !

Jean-Pierre bandait déjà à la pensée du nectar qui suintait à grosses gouttes, et qu’il lui faudrait bientôt éponger à coups de langue.

Au bas du ventre rebondi de la « dircab » s’étalait un buisson de feu, large comme un éventail, qui ne tardait pas à s’imbiber et à se rétracter en pissant la sueur. Apparaissaient alors les grandes lèvres, en forme de bourrelets, entre lesquelles les nymphes dépassaient, minces, allongées, d’un rouge intense, découpées en crêtes de coq.

Malgré la taille épaisse de la cliente, la croupe paraissait énorme, et l’était en effet, ainsi que bien cambrée. Jean-Pierre ne se lassait pas de contempler la pleine lune rousse – avant d’aller se soûler de son jus. Des taches de rousseur criblaient les fesses ballonnées, d’une pâleur de cierge, séparées par une raie étroite comme un trait de rasoir.

Quand la fille se penchait en avant, levant le genou au moment de prendre place sur la banquette, les poils autour de son anus, agglomérés en mèches, perdaient la sueur au goutte-à-goutte.

En nage de la tête aux pieds, Aliénor reposait à plat dos sur son banc, bras et jambes grands ouverts, seins très écartés sur le buste, entraînés par leur propre poids. Sa chevelure libre ruisselait jusqu’au sol. Les yeux au plafond, la cliente ignorait la mare qui se formait sous son banc, comme si une vache avait pissé, que la chaleur ambiante mettait du temps à faire s’évaporer.

Amina entrait dans la cabine portant un seau d’eau bouillante et un faisceau de verges de saule encore vertes. « Pas de séance de détente efficace sans fustigation pour faire circuler le sang » : le mode d’emploi du sauna montable le précisait en cinq langues.

Jean-Pierre suivait la scène en se masturbant. Épargnant le visage de la rousse, Amina levait son paquet de baguettes ruisselantes d’eau brûlante au-dessus des gros nichons relâchés. Dans l’attente du châtiment, Aliénor, mâchoires crispées, étreignait à deux mains les rebords de son banc.

Quand les verges s’abattaient, la punie se cabrait en hurlant. Ses seins viraient au rose vif, prenant la couleur des aréoles, dont on ne distinguait plus les limites.

Ensuite, c’était au tour du ventre et du bas-ventre de recevoir chacun une violente fouettée. Puis Amina passait aux cuisses, au bas des jambes, et ordonnait à sa cliente de se retourner sur son banc.

En apercevant les yeux verts envahis de larmes et de rimmel fondant, et le rictus de la bouche charnue au fard coulant, Jean-Pierre se branlait plus vite derrière son carreau.

L’une des faces du corps de la femme était rubiconde, l’autre toute blanche. Pas pour longtemps. En une dizaine de coups de son fagot de tiges vertes, faisant jaillir chaque fois des gerbes de sueur en l’air, Amina rougissait la peau de la nuque aux talons. Les fesses, ça va sans dire, avaient droit à plusieurs rations d’affilée. Des geysers de graisse fondue giclaient des chairs trop rebondies. À la fin, des cloques blanches sur fond cramoisi décoraient le large cul.

La rousse, le sexe pressé contre les planches de cèdre du banc, se masturbait. Sous l’excès de souffrance, elle finissait toujours pas pisser. La mare de sueur répandue sur le sol doublait alors de volume, en émettant des vapeurs acides.

En entrant dans l’étroite cabine, après la sortie d’Amina, Jean-Pierre, une serviette nouée serrant sa queue contre son ventre, commençait par suffoquer. Il avait la sensation de respirer un concentré presque pur d’odeur féminine. D’aspirer enfin le « dedans » de la femme.

Si la Noire embaumait le cumin et le curry, la rousse, elle, fleurait le clou de girofle et la noix muscade, avec aussi une pincée de renarde en rut.

Puis, ses narines s’étant habituées, l’esclave pouvait se mettre au travail. Aliénor gisait toujours sur le ventre, dans une posture d’abandon. Elle paraissait évanouie, mais Jean-Pierre entendait ses faibles râles.

Il commençait par lui lécher la plante des pieds, à petits coups, puis passait aux orteils, en insistant sur les interstices malpropres. La chair d’Aliénor était parcourue de frémissements nerveux, qui devenaient bientôt voluptueux. Un parfum de crevette fraîche se frayait un chemin dans l’atmosphère saturée d’assommantes émanations femelles.

Jean-Pierre atteignait les mollets, les cuisses ; Aliénor, passant une main glissante de sueur sous sa grosse moule ruisselante de jus, recommençait à se masturber. Quand son lécheur atteignait la raie des fesses, puis enfonçait vivement sa langue pointue dans son trou du cul, il n’était pas rare qu’elle ait un orgasme.

Là, la scène pouvait prendre un nouveau tour. La cliente était si excitée, si désireuse de jouir encore, que, levant son bras libre, elle arrachait la serviette cache-sexe de l’homme, à qui elle ordonnait de l’enculer sans délai.

Docile, Jean-Pierre se couchait de tout son long sur le corps de la femme, qui le faisait penser à un cétacé échoué.

Aliénor pesait près de deux fois le poids de Jean-Pierre, mais ses orifices de femme vivant seule étaient étroits comme ceux d’une pucelle. Grâce au ruissellement général, qui lubrifiait aussi les muqueuses les plus intimes, l’esclave parvenait à introduire sa queue dans l’anus de la cliente.

Le gland agréablement comprimé, choyé, et noyé de jus chaud, Jean-Pierre ne tardait pas à éjaculer, et la rousse à jouir une fois de plus. En s’agitant et en se collant l’un à l’autre, les corps suaient encore davantage, en dégageant d’épaisses vapeurs.

Après un temps de récupération, Aliénor se retournait sur son banc, et la séance de léchage recommençait, côté face, cette fois, en démarrant d’en haut. Jean-Pierre passait sa langue en détail sur le visage de la rousse, entrant partout où il le pouvait : dans la bouche, le nez, les oreilles, le coin des yeux larmoyants. Puis, il reniflait la chevelure fauve, trempée comme si la fille sortait de la douche.

Ensuite, tremblant d’excitation, il soulevait les nichons trop lourds. Sous chaque gros sac, une flaque salée était demeurée emprisonnée depuis le début de la séance ; il pompait tout avec avidité. Sa queue se redressait ; la femme lui commandait de revenir sur elle et de la baiser.

Aliénor était presque aussi étroite par-devant que par-derrière. Elle refermait ses bras musclés et ses cuisses charnues sur le corps nerveux de l’esclave qui gigotait sur elle, lui remplissant la chatte jusqu’au col.

Il arrivait qu’Aliénor, épuisée par sa séance déjà bien longue et hautement jouissive, ait du mal à atteindre l’orgasme. Amina revenait alors, portant son faisceau de verges, imbibées de vinaigre chaud pour corser le traitement.

La Noire, sans un mot, fouettait les emmanchés à tour de bras. Jean-Pierre en prenait plein le dos et le cul, et Aliénor, les nichons et le côté des cuisses et des fesses. Dans ces conditions, poussant des hurlements de bêtes écorchées, ils ne tardaient pas à jouir, avec une violence qui les laissait pour morts.

Amina les aidait à s’extraire de la cabine surchauffée, devenue proprement irrespirable. Et elle les passait sous une douche froide. Ils revenaient à la vie.

Lasse sans doute, mais requinquée, pimpante, ayant perdu plusieurs kilos, Aiénor, rhabillée et remaquillée en directrice de cabinet de ministre, prenait congé en donnant sa main baguée à baiser à l’hôtesse, et à l’esclave éperdu de reconnaissance.

CHAPITRE XV

Latrine humaine

Grâce au réseau d’Amina, Jean-Pierre put enfin réaliser son plus vieux fantasme, et sans doute le mieux ancré : se transformer, pour de vrai, en cuvette de toilettes pour dames…

De cette façon, il pouvait tout voir, de près et en pleine lumière, tout renifler jusqu’à l’intérieur des chairs ouvertes, tout recevoir en pleine figure, et tout boire sans perdre une goutte, si toutefois, il réussissait à déglutir assez vite…

Erika n’était pas le vrai nom de la « dame » en question. Jean-Pierre et Amina savaient juste qu’elle avait à peine vingt ans, parlait avec un fort accent scandinave et était, à la ville, l’épouse d’un diplomate chevronné en poste à Bruxelles.

Pour parfaire son anonymat, Erika prenait soin de dissimuler son fin visage doré derrière de larges lunettes de soleil noires de grande griffe. Elle ôtait son masque pourtant, à un moment précis, devant Jean-Pierre seul, ou plutôt face la bouche béante de l’homme métamorphosé en chiotte…

Pour des raisons évidentes de quantité et de qualité, le rituel de l’évacuation de la grande dame se passait toujours tôt le matin. Ce qui n’était pas sans poser des problèmes à Jean-Pierre, mais ses horaires de bureau devenaient le cadet de ses soucis quand il était question des « besoins » d’Erika.

Profitant de la complaisance de son mari, la jeune femme venait chez Amina en taxi, au saut du lit, sans avoir débarbouillé ni maquillé son visage, la vessie pleine à exploser.

Quand il rêvait d’Erika, Jean-Pierre se la représentait sous la forme d’un fruit doré, bourré à éclater, comme la souple vessie de la jeune femme élégante, svelte, qui aimait boire jusque tard le soir.

Chez Amina, Jean-Pierre se plaçait comme Erika l’exigeait : nu, à genoux, figé, penché en arrière, le dos tourné à la cuvette des toilettes, la nuque cassée reposant sur le bord, et surtout la bouche grande ouverte, prête à recevoir la cataracte.

Tout avait été minuté au téléphone portable par l’intermédiaire d’Amina. Jean-Pierre se trouvait à peine en place, que déjà la Suédoise s’annonçait.

Il entendait le piétinement de ses hauts talons dans l’entrée, ressentait dans le plexus les ondes de son stress de fille qui n’a pas vidé sa vessie depuis la veille. De sa place, les yeux mi-clos, il entrevoyait la silhouette élancée, haute de un mètre quatre-vingt.

Pendant qu’Amina débarrassait de son manteau de fourrure la cliente encore en chemise de nuit de soie noire, il les entendait échanger quelques paroles. D’abord, la voix rauque de la Noire qui, après avoir effleuré les lèvres non maquillées de la blonde, demandait :

— Bien dormi, ma chérie ?

L’autre chuchotait à toute vitesse, avec son accent aux consonances dures :

— Oui, mais j’ai une de ces envies… à faire déborder une citerne ! J’espère que mon chiotte personnel est en forme…

La main sur son épaule, Amina dirigeait la visiteuse vers les toilettes.

— Il meurt de soif, il me l’a dit… tu vas le remplir.

Amina passait une main légère sur la vessie de la Suédoise, qui avançait en proue sous la soie moite.

— Tu es si gonflée, ce matin… que tu as l’air enceinte.

Sous ses larges lunettes opaques, la cliente serrait les mâchoires en murmurant très vite :

— Je souffre le martyre, ça me brûle de partout. J’en ai mal aux seins…

Et elle s’enfermait à double tour dans les toilettes, comme si elle était chez elle. Tous ses muscles durcis, le dos arqué très en arrière, la bouche béante, les mâchoires douloureuses, et la bite collée au nombril, Jean-Pierre ne bougeait pas plus qu’une statue.

Mais il gardait ses yeux grands ouverts, fixes comme ceux un mort. Ses narines, elles, palpitaient déjà, à cause de l’odeur qui se répandait dans la pièce, de femme au réveil, même pas démaquillée de la veille, ni repeignée.

Le corps de l’homme nu ne faisait qu’un avec le siège des W-C en faïence couleur chair.

Erika, elle, faisait comme si elle était seule. Avec précipitation, elle roulait sa chemise de nuit aux aisselles, avant d’enjamber le siège et le voyeur ensemble. Pliant ses longues jambes, elle amenait sa grappe de poils blonds, hirsutes, collés par la sueur et les gouttes de pisse qui avaient suinté, juste au bord de la bouche distendue.

Jean-Pierre voyait, avec toute la précision souhaitée, la grosse chatte, très poilue pour une blonde, descendre sur sa figure. L’entrecuisse de la fille, saturé de sueur aigre, s’ouvrait en grand. Les grandes lèvres rebondies s’écartaient sous l’action de deux doigts en fourchette, pour laisser le passage aux nymphes, roses, courtes, mais épaisses comme le doigt, et qui sentaient très fort.

Il avait alors la vision de l’entrée du vagin. Juste au-dessus, l’orifice urinaire palpitait, et un peu plus haut, le clitoris allongé sortait de sa gangue.

Les nerfs bandés, Jean-Pierre se préparait à déglutir à grande vitesse. La fille, sur le point de tout lâcher, haletait en suant à grosses gouttes.

À l’instant du jaillissement, elle poussait un couinement de jouissance ; un torrent bouillant, fleurant l’alcool éventé et l’ammoniaque, descendait dans la gorge de la latrine humaine.

Rompu à l’exercice, Jean-Pierre s’efforçait de garder les yeux ouverts, même quand des gouttes acides ricochaient sur ses cils et les ailes de son nez. Il aspirait des odeurs assommantes de vagin et d’anus en nage.

Sous l’effet de l’excitation, les orifices de la fille s’ouvraient et se fermaient avec violence, et il n’était pas rare qu’un gros pet ébouriffe les cheveux du chiotte vivant. Jean-Pierre, alors, coupait sa respiration sous peine de perdre conscience. Étonné, il se demandait comment une si belle fille pouvait produire de pareilles émanations d’œuf pourri…

Quand elle avait enfin fini d’uriner, Erika portait la main à son sexe et se branlait, tout en faisant passer son vagin et son anus sur le nez levé de Jean-Pierre. Celui-ci n’oubliait pas de jouer de la langue dans les poils gorgés de pisse et entre les petites lèvres ruisselantes de mouille.

À ce moment seulement, retirant ses lunettes de soleil, Erika fixait les yeux de son voyeur. Le regard perdu dans les iris bleu cobalt, Jean-Pierre se masturbait à s’arracher la tige. Parfois, laissant ses lunettes tomber, la fille étendait le bras et lui prenait la queue. Jean-Pierre se laissait faire, bras ballants, aux anges, en gémissant très haut.

Ils arrivaient à l’orgasme très vite, ensemble le plus souvent ; en fusant, le jet de sperme éclaboussait le visage penché, cramoisi, de la Suédoise. Elle passait sa langue sur ses lèvres, avant de remettre ses lunettes.

Abandonnant Jean-Pierre vidé de sa substance au pied du siège des W-C, elle rejoignait Amina pour se faire lécher en détail sur le lit. L’homme n’avait pas le droit d’aller les retrouver. Il se contentait de les regarder faire, du seuil de la chambre, la queue à la main, éjaculant sur le tapis.

Quand les filles, après avoir bien joui ensemble, se pelotonnaient sous les draps, Jean-Pierre jetait un coup d’œil à sa montre. Après une rapide toilette, il filait au bureau, avec, flottant encore autour de lui, les odeurs intimes d’Erika et, dans la bouche, le goût âcre, piquant, de la marée qu’elle y avait déversée…

Ses soirées aussi étaient éprouvantes, mais il avait besoin des rituels que lui faisaient subir Amina et ses visiteuses.

Aussi fut-il stupéfait le jour où, se rendant chez la Noire pour jouer son rôle d’esclave, il trouva porte close.

Renseignements pris, il apprit qu’Amina avait été arrêtée pour proxénétisme. Un ordre d’expulsion du territoire allait suivre sous peu.

Cet événement marqua le début d’une sombre période pour Jean-Pierre. Pendant des mois, Amina avait été son seul rayon de soleil. C’est grâce à elle qu’il avait encaissé les avanies : rupture avec Bernadette, monotonie de son travail, sentiment de solitude, d’inutilité…

Privé de raison de vivre, il traînait dans les cafés et y dépensait la majeure partie de son traitement. De temps en temps, il entrait en contact avec une femme facile, mais ses exigences étaient telles que la relation échouait immanquablement.

Plus d’une fois, il songea à en finir, mais il n’avait jamais le courage d’aller au bout de son projet.

CHAPITRE XVI

La réconciliation

Jean-Pierre rentrait chez lui sans presser le pas. Après les émotions hors du commun qu’il avait éprouvées, des mois durant, au contact de Bernadette, d’Amina, d’Erika et des autres, la vie lui paraissait fade, et il ne supportait plus la solitude de son appartement.

Souvent, il faisait un détour par le bistrot du coin, et ne rentrait chez lui qu’après avoir ingurgité quelques verres de bière ou de whisky.

Ce soir-là, pourtant, il rentra directement chez lui. À une cinquantaine de mètres de sa porte d’entrée, il aperçut une personne immobile, dont la silhouette lui était vaguement familière.

Au fur et à mesure qu’il s’approchait, l’image se précisait ; il reconnut Bernadette. Mais ce n’était pas la Bernadette qu’il avait connue : la femme qui l’attendait devant sa porte était affublée d’un gros ventre. Il dut se rendre à l’évidence : il s’agissait bien de son ancienne amie.

Il ne savait quelle conduite adopter. À de multiples reprises, il l’avait maudite. Chaque fois qu’elle s’imposait dans ses pensées, il se forçait à évoquer la scène qui avait précipité leur rupture : celle où il l’avait vue dans les bras d’un autre homme.

Cela ne faisait que rouvrir une plaie mal cicatrisée, mais il préférait la haine au sentiment de regret qu’il avait toujours peur d’éprouver.

La vue du gros ventre provoqua en lui une stupéfaction telle, qu’il demeura interdit.

— Je voudrais te parler, finit par articuler Bernadette, que la situation embarrassait, elle aussi, au plus haut point.

Jean-Pierre finit par lui faire signe d’entrer, et la suivit dans l’escalier jusqu’à son appartement. La jeune femme arriva sur le palier tout essoufflée, et il lui fallut quelques minutes pour reprendre souffle.

Elle se tenait debout devant lui, les mains sur son ventre saillant, sans prononcer la moindre parole. Il lui proposa de s’asseoir, et la gêne qu’ils éprouvaient disparut, ce qui permit à Bernadette de s’expliquer.

Elle était enceinte de sept mois et appréhendait la suite. Elle venait lui proposer de reprendre la vie commune, car elle n’avait pas le courage d’affronter seule grossesse, accouchement et maternité.

Jean-Pierre se disait qu’il y avait de fortes chances qu’il soit le père de l’enfant. Il n’avait jamais pensé à l’éventualité d’avoir une progéniture, mais dans le vide de sa vie, l’événement lui apparaissait comme une bouée de sauvetage.

Il demanda un délai de réflexion et reconduisit la future maman chez elle, sans rien demander en échange.

Il passa de mauvaises nuits, tiraillé entre le souvenir des humiliations vécues et le désir de se raccrocher à une femme, qui avait joué un grand rôle dans sa vie passée.

Un matin, au lever, il décida de reprendre la vie à deux, ou plutôt à trois, sous peine d’éprouver des regrets pendant le restant de ses jours.

Trois jours plus tard, Bernadette était installée chez lui. Leurs retrouvailles furent plus faciles qu’ils ne l’avaient craint. Il ne leur fut guère difficile de se réadapter l’un à l’autre.

Comme le médecin ne voyait aucun inconvénient à ce que la jeune femme continue à avoir des relations sexuelles, ils comblèrent le retard accumulé au cours de nombreux mois de solitude.

Bernadette, comme la plupart des femmes enceintes, transpirait beaucoup. Son corps avait changé, son odeur aussi.

Ce fut une découverte pour son compagnon, qui passait des heures à caresser le ventre bombé, à humer le parfum de sueur qui se dégageait de chacun des pores de sa femme, à aspirer entre ses lèvres les poils du ventre et des aisselles, avant d’enfiler sa queue dans l’orifice humide, qu’il avait tant de fois défoncé.

L’urine de Bernadette aussi avait changé de goût. La future mère savait bien que, pour garder son ami et soutien, elle devait se soumettre à ses exigences. Elle acceptait sans rechigner de l’asperger de sa pluie dorée, qu’il recueillait sur sa poitrine, son sexe, ou dans la bouche.

Jusqu’à la veille de l’accouchement, ils eurent des relations, mais les dernières semaines, ce fut uniquement en levrette, et avec douceur.

Bernadette donna naissance à un gros bébé, une fillette qui leur ressemblait à tous deux, et qui occupait une grande place dans leur vie.

Jean-Pierre avait insisté pour que sa compagne donne le sein au bébé. Le spectacle des nichons allongés, sur lesquels se refermait la bouche goulue du nourrisson, le fascinait.

Il ne tarda pas à formuler une requête qui n’étonna Bernadette qu’à moitié. Il voulait, lui aussi, goûter au lait.

Et cette femme, dont il avait si souvent bu l’urine, la sueur, la salive, les larmes, et même le sang, le gorgea du jus de ses mamelles.

Ce qu’il aimait par-dessus tout, c’était jouer avec les nénés démesurés, glisser la langue à l’endroit où ils prenaient naissance en formant un pli le long du thorax, recueillir de la sorte la sueur qui y demeurait prisonnière, puis remonter aux mamelons et les mordre !

Les semaines qui suivirent la naissance furent parmi les meilleures de sa vie. Comme la pénétration vaginale ne lui était pas permise, il prit l’habitude de glisser la tête entre les jambes nues de sa compagne, pour examiner l’état d’avancement de la blessure due à l’accouchement.

Il était attiré par la cicatrice, comme un papillon par une flamme. Ses lèvres parcouraient la fissure avec délicatesse, sur toute sa longueur. Bernadette frémissait, mais Jean-Pierre ignorait si c’était de plaisir ou de douleur.

Les mois passaient, et un changement se produisait chez la jeune maman. C’était comme si toute sa libido se concentrait sur l’enfant, au détriment de l’homme.

Bien sûr, elle ne se refusait pas aux caresses qu’il lui prodiguait, mais se montrait passive et ne semblait plus éprouver le moindre désir.

Elle acceptait, dans la mesure du possible, de ne pas se laver avant chaque contact sexuel. Elle lui donnait parfois ses slips souillés à humer, laissait pousser sous ses bras une forêt de poils, avec une indifférence qu’elle ne parvenait pas à cacher.

Le côté positif de l’affaire était que ses pulsions masochistes et saphiques avaient disparu. L’idée de recommencer les expériences vécues avec Amina n’effleurait jamais son esprit.

Jean-Pierre fit contre mauvaise fortune bon cœur et, avec l’assentiment de sa compagne, se résolut à rendre de temps en temps visite à une prostituée spécialisée dans le sado masochisme. Il choisissait chaque fois une nouvelle partenaire, pour éviter de s’attacher.

De ses séances, il sortait vidé, mais rassasié, et prêt à reprendre, pendant quelques semaines, une vie ordinaire de bon père de famille.

Il avait enfin trouvé un équilibre dans la vie, conscient cependant que son bonheur, tout relatif, ne lui serait jamais acquis…

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2015
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2083-0

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2015.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-2531-6

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions À l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Épicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Éducation de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Échanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte À la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

A00410 — Elle chasse la nuit / Christian Defort

A00411 — Coïts dans les prés / Nina Marigny

A00412 — Vicieuse Vanessa / Greg Néryst

A00413 — Messages sexuels / Frédéric Mancini

A00414 — Un Esclave trÈs soumis / Sofia Azuria

A00415 — Droit de cuissage / Jean-Charles Rhamov

A00416 — Les Dessous chics / Christian Defort

A00417 — La Caravane du sexe / Pierre de Saint-Martin

A00418 — Le Palais des mille orgasmes / Greg Neryst

A00419 — Sexothérapie / Téhel

A00420 — Exhibitions / Richard Lecorre

A00421 — Coquines chinoises / Patrick Saint-Just

A00422 — Amuse-toi bien / Alain Rieussec

A00423 — L’Anneau du vice / Félicien Carro

A00424 — Servitudes volontaires / Simon Martial

A00425 — Perverses patientes / Alain Barriol

A00426 — Robes de mariée / Alain Rieussec

A00427 — Jeunesses dissolues / Alain Barriol

A00428 — L’initiation de la marquise / Paul Duvalier

A00429 — Turpitudes provinciales / Bernard Margeride

A00430 — L’Antre du vice / Alexis

A00431 — Isabelle la gynéco / Almo

A00432 — La belle-mère perverse / Claùdio Verdi

A00433 — Initiation d’un jeune vacancière / Michel Bazin

A00434 — La Femme du notaire / Michel Bazin

A00435 — Les apprentis du vice / Alain Barriol

A00436 — Des cours très particuliers / Gilles de saint-Avit

A00437 — Vicieuse / Cornelius

A00438 — Histoire de famille / Charles de Mandeville

A00439 — L’Éducation d’Amandine / Nicolas Stoecklin

A00440 — L’amour au bureau / Rémy Charnat

A00441 — Commerce charnel / Patrick Saint-Just

A00442 — Turpitudes africaines / Alain Barriol

A00443 — Jeux de vilaines filles / Renaud Braque

A00444 — La bourgeoise perverse / Paul Duvalier

A00445 — Les mauvais chemins du désir / Carlo Vivari

A00446 — Les Malheurs de Virginie / Jean Prévot

A00447 — Canicule / Bernard Margeride

A00448 — Vicieuse bourgeoise / Carol V.

A00449 — Naïvement vicieuse / Roselyne Parny

A00450 — Infirmière de nuit / Alain Grimm

A00451 — Services à domicile / Gilbert d’Y

A00452 — le salon d’esthétique / Yasmine Norac

A00453 — Gymnastique cochonne / Pierre O’navarac

A00454 — La Servante asservie / rémy charnat

A00455 — Les plaisirs de l’adultère / Marcel Hardent

A00456 — Le Pornographe et ses modèles / Gil Adebrisac

A00457 — Une vilaine fille / Christian Defort

A00458 — Les cavalières cochonnes / Étienne Arsenal

A00459 — Moiteurs charnelles / Vesper Galore

A00460 — Enrôlée de force / Almo

A00461 — Aux plaisirs des dames / Christian Defort

A00462 — Plaisirs interdits / Jean Ikaris

A00463 — Nuits de vice en chemin de fer / Sam Parker

A00464 — Mes histoires de fesses / Claùdio Verdi

A00465 — La double vie d’une femme mariée / Marcel Hardent

A00466 — Odeurs de femmes / Xaviez Chatillez

A00467 — La Stagiaire / Patrick Saint-Just

A00468 — Souvenirs de débauches / Phyl Hirst

A00469 — Chassés-Croisés / Bernard Margeride

A00470 — Chaleurs lubriques / Roselyne Parny

A00471 — L’initiation d’un « maître » / Carlo Vivari

A00472 — La comtesse est une dévergondée / Paul Duvalier

A00473 — Les deux Anglaises / Jack Sabal

A00474 — Les gros calibres / Vesper Galore

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com